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Carlos Pimenta aponta MG 
com um plano eficiente de 
vacinação contra a COVID-19

Moc institui comitê 
de monitoramento 
de gastos com
Covid-19

Santa Casa de
Montes Claros realiza 
primeiro transplante 
de medula óssea

Zé Reis leva prefeitos 
para audiência com 
governador

Tribunal de Contas
analisa termo de
ajustamento de Moc

Governo anuncia decretos 
de regularização ambiental 
e de resíduos

Redes sociais derrubam
salários exorbitantes em
Montes Claros

Cisrun investiga
assinatura diferenciada
de prefeito em chapa

População cobra manutenção 
em ponte que dá acesso à
comunidade de Abóboras

LUIZ MONTES 

Zema anuncia apoio ao projeto ‘Avançar 
Norte de Minas’ lançado pela Amams

CidAde 11

CidAde 6

CidAde 6

Os moradores da zona rural de Montes Claros pedem providências para que a prefeitura de Montes Claros faça 
a manutenção ou reforma de uma ponte que dá acesso às comunidades de Abóboras e Monte Sião, saí�da para Pi-
rapora, há 28 km de Montes Claros. 

A ponte está comprometida em ambas as laterais da ponte e falta proteção lateral

Montes Claros, quarta-feira, 27 de Janeiro de 2021 - R$ 1,50
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O prefeito Humberto Souto criou o Comitê 
de Controle e Fiscalização dos Gastos Públicos 
com a Covid-19, conforme Portaria 02, publi-
cada no Diário Oficial de ontem, com o ob-
jetivo de efetuar acompanhamento e revisão 
dos gastos públicos efetuados e em execução 
pela Prefeitura Municipal, com as ações de en-
frentamento à Covid-19, durante o período da 
situação de calamidade pública. 

Teve alta na última semana o primeiro 
paciente transplantado de medula óssea au-
tólogo (autotransplante) na Santa Casa de 
Montes Claros. O transplante, conduzido 
pela médica Gianne Donato Costa Veloso, 
coordenadora do Serviço de Hematologia 
e Transplante de Medula Óssea do hospital, 
foi realizado no dia 8 de janeiro. 

O TCE-MG analisa hoje, em sessão do ple-
no, o Termo de Ajustamento de Gestão assi-
nado com a Prefeitura. O conselheiro Cláudio 
Couto Terrão, em despacho na terça-feira (19), 
incluiu o processo na pauta do pleno do dia 
27 de janeiro o julgamento do processo do 
Termo de Ajustamento de Gestão celebrando 
entre o órgão e a Prefeitura de Montes Claros 
para regularização das Prestações de Contas 
2017 e 2018 do município.

O deputado estadual Zé Reis (PODE) e o de-
putado federal Marcelo Aro (PP), realizaram na 
tarde dessa terça-feira (26) uma audiência com o 
governador Romeu Zema e prefeitos do Norte e 
Noroeste de Minas, que compõem o grupo polí-
tico, apresentando várias demandas das duas re-
giões. O prefeito de Padre Carvalho e presidente 
da Amams , José Nilson Bispo de Sá, apresentou 
o projeto “Avançar Norte de Minas”, que preten-
de promover o desenvolvimento da região.

GeRAL 9 GeRAL 9

GeRAL 9
POLÍTiCA 11

POLÍTiCA 4

O presidente da Amams, José Nilson Bispo de Sá (ao centro) com o 
governador Romeu Zema

O governador Romeu Zema anunciou o apoio total do Estado ao projeto “Avan-
çar Norte de Minas”, criado pela Associação dos Municípios da Área Mineira da Su-
dene (Amams) para fomentar o desenvolvimento do Norte de Minas. Ele estará em 
março na posse da nova diretoria e no lançamento desse projeto. Zema recebeu 
o projeto das mãos do presidente da Amams, José Nilson Bispo de Sá, prefeito de 
Padre Carvalho; dos vice-presidentes Célio Santana e Robson Adalberto Mota Dias, 
prefeitos de Buenópolis e Coração de Jesus.

SAÚde 7

POLÍTiCA 11

Cotação Dólar - real

R$ 5,36

Cotação eUrO - real

R$ 6,51

Gasolina

R$ 4,87

Diesel comum etanol 

R$ 3,70 R$ 3,09

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 32º
Min. : 18º
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Toda a comunidade tem conhecimento que o Fórum vai ga-
nhar um novo e mais espaço prédio para dar maior agilidade os 
trabalhos judiciais e diante disso o presidente do Legislativo Mu-
nicipal, Claudim da Prefeito (Cidadania) reuniu com o diretor do 
Fórum Gonçalves Chaves, Dr. Evandro para acertar a devolução 
do terreno que hoje os servem, e fique acordado o uso futuro da 
atual Câmara Municipal. De acordo com Claudim, com a reforma 
do prédio do Legislativo, haverá necessidade de ter mais espaço 
para visitante e pessoas que estarão futuramente visitando o pré-
dio Legislativo com promovendo convenções de partido, reunião 
política e recebimento de Comissões de político como já acontece 
e lembrou o presidente que o local é confortável, mas a garagem 
não é tão grande e finalizou dizendo que a reunião com Dr. Evan-
dro foi muito proveitosa e tudo dando certo, todos sairão ganhan-
do, disse o presidente Claudim da Prefeitura.

BAixAS NA ÁREA DA SEGuRANçA PúBLiCA

A exoneração do general Mario Lúcio Alves de Araújo da Se-
cretaria de Justiça e Segurança Pública surpreendeu o setor. O ex
-procurador de Justiça de Minas, Rogério Greco, assume o cargo 
na próxima segunda-feira. O general divulgou uma mensagem em 
que diz “saio de cabeça erguida, consciente que fiz de tudo para 
bem servir a população mineira. Desejo sorte ao governador Zema 
e à equipe. E nós continuaremos juntos. Não muda nada. Quando 
olho para trás, sinto de forma clara que tudo que fizemos valeu 
muito a pena”. Outro que deixa o cargo é o chefe da Polícia Civil, 
Wagner Pinto de Souza, que já informou a sua saída ao governo. 
Rogério Greco vai assumir a Segurança Pública com um discurso 
bolsonarista: defendendo a posse de armas e “contenções ao STF”.

uMA LEGENDA PARA BOLSONARO

Sem conseguir fazer com que o partido idealizado por ele, o 
Aliança pelo Brasil, saia do papel, o presidente Jair Bolsonaro 
decidiu estipular um prazo para decidir por onde vai seguir. Ele 
pretende definir em março o seu partido Segundo Bolsonaro, “em 
março eu decido, ou decola o partido ou vou ter que arranjar ou-
tro. Se não decolar, a gente vai ter que ter outro partido, se não, 
não temos como nos preparar para as eleições de 2022”. O PTB, 
de Roberto Jefferson, vem insistindo para que o presidente vá para 
a legenda, mas Bolsonaro também é assediado pelo Progressistas, 
PL PTB, Patriota e Republicanos.

PLANEJAMENTO E AçõES CONJuNTAS

O senador Antônio Anastasia esteve ontem reunido com pre-
feitos da Região Metropolitana, na prefeitura de Belo Horizonte. 
Segundo Anastasia, “os nossos problemas em diversas áreas são 
comuns e, por isso, as soluções também precisam ser. Com pla-
nejamento e ações conjuntas, ainda mais em um momento como 
esse, podemos garantir avanços muito maiores”.

O PROTAGONiSMO DE TEMER

A boa relação entre o ex-presidente Michel Temer vinha man-
tendo, até agora, com o presidente Jair Bolsonaro pode estar pró-
xima do fim. isso porque o presidente não aceita perder espaço na 
mídia para ninguém. Ontem Michel Temer ganhou as manchetes 
nos principais sites de notícia como sendo um dos responsáveis 
nas negociações com os chineses para a liberação dos insumos 
para fabricação do ingrediente ativo das vacinas da AstraZeneca 
e da Coronavac. O governador João Doria também foi às redes 
sociais para dizer que “não é verdade o que disse o presidente 
Bolsonaro em suas redes, de que a importação de insumos da 
China foi uma realização do Governo Federal. Todo o processo de 
negociação com a China para liberação de insumos para a vacina 
do Butantan foi realizado pelo instituto e pelo Governo de SP. Foi 
Doria que pediu a intermediação de Temer com a China.

LeONARdO TAVeiRA
PROfeSSOR eSPeCiALiSTA dA ÁReA de eduCAçãO dO 

CeNTRO uNiVeRSiTÁRiO iNTeRNACiONAL uNiNTeR

educar é um ato de humanizar
a si mesmo e o outro

DIVULGAÇÃO

Vacina abrirá as portas dos eventos?

Presidente reúne com 
diretor do Fórum Por 

terreno

Podemos observar de maneira 
simples ou não, que todo ato de ensi-
nar promove ao outro, a possibilida-
de de conhecer algo, de apropriar-se 
de um determinado conhecimento 
que antes lhe era inviável. Educar 
também é um ato de influenciar, de 
conduzir alguém num caminho que 
não seria possível se fosse sozinho. 
A educação é expandir fronteiras, é 
fazer caminhos e também possibilitar 
acessos. Além desses fatores, um dos 
mais importantes é o ato de educar 
como fator de promoção humana nas 
interações de igualdade.

Todos podem promover algum 
tipo de conhecimento com mais pro-
priedade sobre o assunto ou não, 
uma evidência nítida são as Redes So-
ciais. Nelas, todos têm opiniões sobre 
diversos assuntos. No entanto, é in-
teressante perceber que alguns falam 

com tanta convicção que nos fazem 
acreditar que realmente sabem o que 
falam. E a quantidade de pessoas que 
estão reproduzindo variados con-
teúdos que não conhecem a fundo 
realmente parece assustar. Ou seja, 
se está de acordo com aquilo que 
acredito (por mais que eu não saiba 
profundamente sobre esse assunto), 
então estarei pronto a repassar sem 
ao menos realizar uma pesquisa 
mais acurada. E é nesse cenário que 
observamos uma quantidade consi-
deravelmente grande de atrocidades 
acontecendo pelo mundo. Então, 
educar não pode ser um ato isolado 
de promover conhecimento.

Como também, é fácil perceber 
que por causa da era digital muitas 
pessoas têm facilidade ao acesso 
dessas informações e com isso, usar 
esse conteúdo para influenciar com 

as intenções mais adversas. Podemos 
dizer que educar também não pode 
ser um ato isolado para influenciar 
ao próximo (que por vezes nem é 
tão próximo assim) com motivações 
pessoais egoístas que por vezes só 
interessa a um determinado público 
específico.

Quando consideramos a educação 
somente como aspecto de expandir 
conhecimento para abrir caminhos, 
precisamos refletir sempre quais ca-
minhos são esses. O porquê dessa re-
flexão? Porque o educar como forma 
de expandir conhecimento apenas, 
pode gerar pessoas com muita ênfase 
na base teórica e pouco no campo da 
prática, isto é, pessoas que se dedicam 
relacionar-se com os livros somente. 
Todo conteúdo teórico é válido, po-
rém, sempre é bom considerar o cam-
po da prática também.

Educar implica em gastar tempo 
aprendendo bem para depois ensi-
nar. implica também considerar que 
ninguém sabe tudo. Educar envolve 
o respeito, caminhar ao lado, bem 
como possibilitar acesso ao conheci-
mento visando sempre um caminho 
de humildade, para promover novas 
possibilidades para todos. É fato que 
a educação passa por todas essas eta-
pas e outras tantas que o leitor pode 
considerar. Contudo, um ato sublime 
(penso eu) de educar, deve ser a pai-
xão que todo educador precisa manter 
quando promove conhecimento, a sa-
ber, um desejar intenso de olhar para 
o próximo continuamente com a espe-
rança de ver nele o melhor. Promoven-
do tudo o que for necessário para que 
ambos, educador e educando, sejam 
dignificados nesse processo contínuo 
de humanizar-se através da educação.

JOSÉ ROBeRTO SeVieRi
PROMOTOR de feiRAS, AdMiNiSTRAdOR de eMPReSAS, CeO dA 

PROMA feiRAS e ViCe-PReSideNTe dA AdVB – ASSOCiAçãO
BRASiLeiRA dOS diRiGeNTeS de VeNdAS dO BRASiL

Com a chegada do SARS-CoV-2 ao 
Brasil iniciou-se o trabalho de moni-
toramento genético para averiguar se 
o vírus apresentava mutações, o que 
poderia lhe conferir maior patogeni-
cidade. Quem sequenciou o corona-
vírus no país foi uma biomédica, a 
Drª Jaqueline Goes, profissional mui-
to experiente que já havia atuado no 
trabalho de combate a outros vírus. 
Mas a Biomedicina não é só isso.

Diferente de outros profissionais, 
o biomédico profissional é essencial 
para os serviços de saúde, atua den-
tro de diversos tipos de laboratórios, 
em equipes cirúrgicas como perfu-
sionista, na gestão em serviços de 
saúde, na imagenologia e no contro-
le de qualidade. São muitas as áreas 
de atuação, porém vamos dar ênfase 
na atuação biomédica nestes dias de 
pandemia.

Fomo todos pegos de surpresa, 
vivemos uma guerra com o invisível, 
um vírus com alta transmissibilidade 
e disseminação exponencial, espa-
lhado por todo o planeta. Trazendo 

à tona todas as deficiências e fragili-
dades dos sistemas de saúde e por se 
tratar de um vírus novo, não se tem 
informações sobre o real processo 
de disseminação, características bio-
químicas no meio ambiente e formas 
eficazes de prevenção. Onde entra o 
biomédico nessa história? Qual sua 
importância e contribuição neste 
cenário?

Somos laboratoristas por exce-
lência, por isso, as testagens sejam 
elas moleculares (por RT-PCR) ou 
sorológicas (confirmando a presença 
de anticorpos) realizadas por biomé-
dicos, tonaram-se essenciais no mo-
nitoramento da evolução da dissemi-
nação viral e para real confirmação 
dos casos. Além disso, outros exames 
devem ser realizados, analisados e 
laudados por biomédicos, pois neste 
momento não existe apenas exames 
para confirmação de Covid-19.

Nossa formação permite que 
atuemos nas linhas de pesquisa em 
busca de vacinas e tratamentos efi-
cazes e lá estamos, além de produ-

zirmos por diferentes metodologia 
e equipamentos, imagens para o 
diagnóstico, que em muitos casos 
tornam-se importantes para auxiliar 
nas decisões da equipe médica qual 
estratégia tomar para salvar vidas.

Não somos profissionais médi-
cos, não tratamos o paciente, nossa 
função é usar o conhecimento para 
garantir que todas as informações 
fisiológicas, oriundas de técnicas la-
boratoriais, das mais simples às mais 
complexas, sob nossa responsabili-
dade técnica, contribuam para que 
vidas sejam salvas.

Temos biomédicos em contato 
direto ou indireto com a COViD-19, 
gestores de qualidade, responsáveis 
técnicos envolvidos com biossegu-
rança a fim de garantir condições 
seguras de trabalho aos seus colegas 
ou subordinados mesmo com o risco 
biológico tão eminente. Biomédicos 
por trás dos bastidores atuantes em 
saúde pública, vigilância sanitária 
afim de auxiliar programas governa-
mentais de saneamento para erradi-

cação de doenças, atuantes agora na 
tentativa de erradicação do causador 
desta pandemia.

Essa situação terá fim e após esse 
período conturbado, a Biomedicina 
será fundamental neste chamado, 
novo normal, pois a saúde agora 
deve ser encarada como área estraté-
gica de defesa de um país, e sabemos 
que estamos expostos a outros pa-
tógenos com potencial pandêmico. 
A vida precisa continuar, logo, áreas 
que atuam em contato direto com os 
pacientes trabalhando com autoes-
tima e bem-estar das pessoas, visto 
que estamos todos com o psicológi-
co abalado por toda esta instabilida-
de, como Acupuntura e Biomedicina 
Estética vão ganhar destaque.

Portanto, o trabalho do biomé-
dico durante e com certeza, após a 
pandemia, será fundamental para 
manutenção do bem-estar do bra-
sileiro. Estamos no Brasil desde a 
década de 60 e continuaremos con-
tribuindo para o crescimento da qua-
lidade dos serviços de saúde.

– Senhor, para onde vai essa estrada?
– Para aonde você quer ir?
– Eu não sei. Estou perdida.
– Para quem não sabe para aonde 

vai, qualquer caminho serve.
(Alice no País das Maravilhas).

O famoso diálogo entre o gato e Ali-
ce, faz parte do clássico escrito pelo ro-
mancista, poeta e matemático britânico, 
Charles Lutwidge Dodgson, em 1865. 
Mas o que ele não sabia, e nem sequer 
imaginava, é quão atual sua frase ainda 
seria e se encaixaria nos dias de hoje.

Acaba de ser nomeado o quarto 
ministro da Educação, em pouco mais 
de um ano e meio de governo. O presi-
dente tenta dar um caráter técnico para 
a escolha e ao mesmo tempo acenar a 
grupos de apoio, como os evangélicos e 
a chamada ala ideológica. 

Quando se trata de guiar o futuro 
da Educação, já faz alguns anos que o 
governo brasileiro demonstra que não 
sabe qual caminho seguir e, de tempos 
em tempos, a situação chega a pontos 
mais críticos. Mais uma vez, agora por 
conta especialmente do coronavírus e 
da falta de representatividade ministe-
rial, chegamos a uma situação em que o 

governo se vê encurralado, com diversas 
decisões importantes a serem tomadas 
e nem uma pista de qual direção tomar.

Mas podemos pensar na nossa visão 
otimista: logo vamos nos acertar e nos 
ajustar - ledo engano.

infelizmente, ao olhar para a situação 
que se instaurou e as consequências da 
mesma, as perspectivas não são convin-
centes. O tempo na escola, principal-
mente para quem tem menos acesso, é 
bem difícil de recuperar. Para isso, terí-
amos que fazer um novo planejamento 
de retomada que duraria pelo menos de 
2 a 3 anos, como está acontecendo na 
inglaterra, por exemplo.

Mas a verdade é que, enquanto isso, 
estamos perdendo tempo precioso e 
aumentando o prejuízo de milhares de 
estudantes. É só olhar para outros mo-
delos, como o de Singapura, país que 
só depois de vários anos de disciplina 
e cuidado com os alunos, professores 
e pais, conseguiu obter a liderança no 
Programa internacional de Avaliação de 
Estudantes (PiSA) - teste que o Brasil 
ocupa a 57ª posição.

O que mais preocupa até aqui é a ne-
cessidade de termos um plano que siga 
com disciplina por muitos anos, se man-

tenha e perdure por vários governos.

E qual é a chance que temos de que 
isso aconteça hoje?

A verdade é que acredito que esta-
mos à deriva, sem um plano de longo 
em mente. O novo ministro que acaba 
de assumir o cargo não mudará muita 
coisa, pois o que realmente nos falta é 
o hábito – ou mesmo a capacidade - de 
enxergamos em longo prazo. E isso vai 
além da escolha de um governante.

A Constituição Federal foi escrita 
com muitos objetivos para a Educação. 
De 1988 para os dias atuais, muita coi-
sa mudou, mas seguimos lutando para 
reparar um déficit histórico. Diferen-
temente de países como a China, que 
hoje colhem excelentes resultados. É ne-
cessário, enquanto política pública, dar 
continuidade a trabalhos iniciados, não 
tendo apenas uma visão sistêmica, mas 
também de projetos para o Brasil.

Então, se perguntássemos ao gato da 
Alice: - Senhor gato, quem você acha que 
poderia resolver os problemas da nossa 
Educação? Ele responderia: - Para onde 
você quer realmente ir? 

Precisamos de um choque urgente 

e rápido na Educação. Para isso, é ne-
cessária a capacidade de diálogo para 
envolver todos os atores educacionais, a 
fim de garantir que nosso ensino possa 
caminhar após a pandemia. 

O que precisamos neste momento é 
enfrentar a crise e seus impactos na Edu-
cação com base na realidade e isso só 
será possível com monitoramento, usan-
do a ciência e o melhor conhecimento 
possível de gestão pública e de trocas de 
boas experiências.

Para que tenhamos mudanças, de 
fato, é necessário compreender que é 
preciso esforço mútuo para, por exem-
plo, ofertar trajetórias educacionais 
alternativas contemplando projeto de 
vida dos estudantes, focar no acompa-
nhamento e reforço escolar, investir em 
tecnologia como propulsora à aprendi-
zagem e promover qualidade com equi-
dade, desenvolvendo competências so-
cioemocionais e fomentando a inovação. 

Realmente espero que eu esteja erra-
do, pois o que precisamos é ver o Brasil 
prosperar verdadeiramente na Educação 
para gerar pessoas autônomas, capazes 
e produtivas. Só desta maneira consegui-
remos avançar em todas as outras áreas 
no país.

NATHALY TiARe JiMeNeZ dA SiLVA dZiAdeK
BiOMÉdiCA, HABiLiTAdA eM ANÁLiSeS CLÍNiCAS, eSPeCiALiSTA eM 

BiOMediCiNA eSTÉTiCA

BeNiSiO feRReiRA dA SiLVA fiLHO
BiOMÉdiCO, HABiLiTAdO eM ANÁLiSeS CLÍNiCAS e GeNÉTiCA, dOuTOR eM 

BiOTeCNOLOGiA

LuiZ ALeXANdRe CASTANHA
eSPeCiALiSTA eM GeSTãO de CONHeCiMeNTO e

TeCNOLOGiAS eduCACiONAiS

A importância da biomedicina
durante e após a pandemia

educação no Brasil: Qualquer
caminho serve?

Não se sabe de forma assertiva, 
mas abre a esperança de dias melho-
res.

Com o inicio da vacinação, é pos-
sível sentirmos a melhora do quadro 
atual. Após três meses, ou seja, a 
partir de maio de 2021, certamente 
o impacto sobre a sociedade estará 
menor, com menos pessoas conta-
minadas, em tratamento e óbitos por 
Covid-19.

Deverá ganhar corpo a perspec-
tiva de que a vitória da tecnologia 
sobre a doença estará cada vez mais 

próxima.
Os eventos estão autorizados a 

acontecerem em grande parte do ter-
ritório brasileiro. Mas falta confiança, 
por parte dos visitantes e expositores, 
em colocar os mesmos em pé, geran-
do nova onda de cancelamentos e 
adiamentos.

isso se dá mesmo com a coragem 
e a competência dos promotores e 
organizadores de eventos, que con-
seguiram fazer alguns certames com 
resultados ótimos de transmissão de 
conhecimento e de geração de negó-

cios, sem noticias de transmissão da 
doença.

Mas a vacinação fará toda a dife-
rença para a confiança voltar. Trará 
de volta a visitação para as feiras, 
os congressistas para os eventos de 
auditório e certamente, mês a mês, 
os resultados serão melhores, até se 
atingir a normalidade a que estávamos 
acostumados.

Tudo indica que algumas tecnologias 
inseridas neste mundo durante a pan-
demia devem continuar, como as lives, 
os webinars, os híbridos e as feiras 

on-line.
Serão anexadas aos eventos pre-

senciais, que terão ainda mais janelas 
de exposição para o público interessado, 
com mais audiência e certamente mais 
resultados para todos os participantes.

O futuro próximo será excelente e 
virá, de forma crescente, a partir de maio 
de 2021.

Ponham as baterias para recarregar, 
para chegarem a 100% de carga, pois te-
remos muito a realizar pela frente.

Viva o setor de eventos! Viva o desen-
volvimento! Viva a vida!
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Ruins de voto e chatos
com o Homem Forte

Pois então minha gente mais 
que biito que o nosso Homem 
Forte do Paço o internacional 
Humberto Touro Souto que 
tem uma vida muito correta... 
E por que estou falando isso? 
Simples... É que três ‘ex’ - eu 
disse ‘ex’ - edis fizeram uma 
denúncia sem quê, sem fundo, 
e vazia, e foi rejeitada... Agora 
um Desembargador reabriu o 
caso... Que se chama pedalada 
e que não foi e boas e novamen-
te eles vão morder a bunda que 
nem ganhos eleitorais terão... 
Alguém sabe a razão? Ele não 
deve nadica de nada e também, 
gente, a eleição estava aí e esses 
três buscavam era holofotes... 
Humberto é xonado e sabe 
trabalhar honestamente e com 
total transparência. 

Espia só que horror: mor-
to pega fogo sozinho

Aiii... ui... ui... ui... Que 
meda... Espia só não se brinca 
com coisas do além... Até por-
que a gente não sabe o que se 
passar por lá... Pois os amigos 
que partiram não voltam para 
dizer como é... Mas que tem 
coisas que acontecem e nós 
não entendemos isso lá aconte-
ce... Espia só essa notícia... um 
hominho partiu para a cidade 
dos pés juntos... E foi mandado 
para o necrotério e ficou lá es-
perando para tomar aquele mel 
de coruja para ser levado para a 
cidade dos pés juntos... Pouco 
tempo depois ele pegou fogo 
sozinho... isso mesmo... Aí foi 
aquela correria... E uns expul-
savam os demônios... Outros 
diziam que era milagre outros 
que era um recado cruzes.

 
Zika esta na África 

 não tem microcefalia

Ará, seu menino... Sincera-
mente tem algo de muito erra-
do na saúde dos nossos irmão-
zinhos brazuquinhas... Espia 
só... O mosquito que transmite 
a zika e a já conhecida dengue 
está na África há mais de 30 
anos e nunquinha apareceu 
nenhum caso de microcefalia... 
Qual a razão disso? Eu acho que 
as nossas autoridades estão es-
condendo alguma coisa e logo 
alguém com a consciência legal 
virá a público para explicar me-
lhor essa situação que não está 
convencendo ninguém... Você 
não confia no governo da Dil-
mamente ou Dilminha Pitbulga-
rá Malvadeza Rousseff... Confia? 
Então tá aí né bicho a coisa é 
muito pior e tem muita sujeira 
debaixo desse angu e carroço, 
viu?

 
Textinho ou historinha
cretininha joiadinha

Pois então moçadinha do 
bem... Estamos agora inician-
do a nossa jornada pelo nosso 
humor... Afinal de contas não 
existe nadica de nada melhor 
do que rir... E também pode-
mos oxigenar o nosso glorioso 
Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor e isso para 
não ter dor de estomago e nem 
mesmo ficar rabugento e feio... 
De que lado fica a asa da xícara 
em que a rainha da inglaterra 
toma o seu chá das cinco? Pois 
muito que bem... Vou respon-
der... Do lado de fora viu doidi-
nha? Qual a diferença entre um 
gato pé duríssimo e vadio sem 
casa e nem dono e um tijolo 
francês banhado a ouro puro? 
Pois agora vou e responder... 

Pega os dois... Vai numa parede 
com chapisco e atira nela... O 
que miar certamente é o gato... 
Joiado, né?

 
Caminhada aumenta

anos de vida?

Pois então minha gente mais 
que biita... Já que estamos falan-
do em pesquisa... Saiu outra que 
diz que quem anda muito vive 
mais... ué será que os carteiros 
vivem mais do que a maioria 
dos nossos irmãozinhos brazu-
quinhas? Pois eles andam feito 
notícia ruim, né, não? Agora ou-
tra pesquisa afirma que comer 
peixe é bom para emagrecer e 
ficar esbelto... Será? Cotoquinho 
está aqui me dizendo que baleia 
só come peixe e nem por isso é 
magrinha... E aí... Toda regra tem 
exceção ou isso é conversa para 
boi dormir? A melhor dieta é do 
Açaí... uma picanha... Açaí uma 
asinha de frango... um coração-
zinho e se engordar é por culpa 
do destino e selebreia.

 
Ué, cadê os biombos

dos bancos?

Eu não entendo como os ban-
cos descumprem as leis na maior 
e ninguém fala nadica de nada... 
Existe uma lei que determina 
que cada banco coloque um 
biombo na frente dos caixas para 
não se saiba se alguém vai tirar 
merrequinha ou não e assim evi-
tar que bandidos fiquem saben-
do e não pratiquem a chamada 
saidinha de banco... Eu estie na 
Caixa e lá se tu vais sacar é leva-
do para um caixa onde ninguém 
tem acesso... Pontos para a Cai-
xa... Mas os outros bancos escan-
caram na maior e não colocam 
bebedouros... Banheiros para o 
público e não dá proteção... Ah, 
e a lei dos 15 minutos? Essa nem 
pensar... Oh, terrinha sem leis e a 
lei é dos fortes.

 
Paço não tem acessibilida-

de

Eu tenho andado com um 
olhar mais apurado e tenho per-
cebido que a grande maioria dos 
prédios públicos não tem acessi-
bilidade... O Paço que é o lugar 
do povo... Tem uma rampa até 
o primeiro andar e depois disso 
acabou e o elevador não deveria 
ser exclusivo do homem forte do 
Paço não... Ele devida usar sim... 
Mas deixar franqueado para ca-
deirantes... Quem usa muleta 
ou que tem dificuldades para 
andar... Eu estive no Paço e dian-
te das escadas e estando debili-
tado voltei... Tá errado... Afinal 
de contas existem só em nossa 
Princesinha do Norte mais de 40 
mil portadoras de necessidades 
especiais... E eles votam... São 
cidadãos... ué e os Edis? Reajam.

 
Montei no Porco

Agora terminou e vou mon-
tar no porco... Cair no capina-
do... Deitar o cabelo e capar o 
gato... Mas não se preocupe que 
amanhã estarei de volta se Deus 
quiser... E, por favor, não vá fazer 
nenhum tipo de macaquice que 
não estarei para te ajudar não viu 
malinha? Pois muito que bem... 
Agora preste atenção e medite 
no que vou te dizer... “Deus te 
deu a maior prova do seu amor a 
ti, fazendo o seu filho morrer na 
cruz para te salvar”... Pense nisso 
com seriedade, viu?

Fuso do dia – Os troca-letras 
que preferem fazer matérias para 
bajular os amigos ou quem lhes 
alimentam com o vil metal em 
detrimento de quem realmente 
precisa... Dê voz ao povo... xô 
coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O grande 
policial militar, Sargento PM 
Prates, que é gente da melhor 
qualidade e competência sobra... 
Sucesso, nobre guerreiro... Fui!

Vereador volta a cobrar estradas 
transitáveis e melhoria na zona 
Rural

DiVuLGAçÃO

DiVuLGAçÃO

Vereador reivindica ajuda do governo 
federal para crianças e adolescentes 

Micro e pequenas empresas têm até sexta para 
aderirem ao Simples Nacional

O deputado Baleia Rossi (MDB
-SP), candidato do atual presiden-
te, Rodrigo Maia, tentou apelar a 
governadores, mas isso não caiu 
bem entre os parlamentares que 
são seu eleitorado. Baleia quer 
priorizar seu projeto reforma tribu-
tária para retomada da economia, 
um erro que deve custar-lhe votos 

e aumentar do favorito Arthur Lira 
(PP-AL), na disputa pela presidên-
cia da Câmara: desesperado, ele 
passou a pedir a governadores para 
pressionar deputados federais a 
votar nele para o cargo. Saiu pela 
culatra: Baleia cometeu um erro 
considerado imperdoável pelos 
parlamentares, muito ciosos da 

autonomia em relação aos gover-
nadores. Baleia apostou em “coor-
denação” dos governadores, com 
deputados obedientes. Ele agiu 
como novato, mas isso revoltou 
os parlamentares. Aliados têm pro-
curado deputados alegando que, 
“desesperado”, Baleia cometeu o 
erro de apelar aos governadores. 

Mas não tem surtido efeito. A can-
didatura de Baleia Rossi deteriorou 
ao ponto de surgirem projeções de 
oposicionistas indicando 330 votos 
para Arthur Lira no dia 1º. O chefe 
e cabo eleitoral Rodrigo Maia virou 
um problema para Baleia Rossi, 
cuja atitude “a Câmara sou eu” tem 
afastado eventuais eleitores.

Última

Baleia irrita deputados ao apelar a governadores na 
eleição da Câmara

Termina na próxima sexta-feira 
(29) o prazo para a regularização 
e inscrição no Simples Nacional 
das micro e pequenas empresas 
que faturam até R$ 4,8 milhões 
por ano. A solicitação é feita ex-
clusivamente pela internet, por 
meio do portal do Simples Nacio-
nal. Com o pedido aceito, a ade-
são retroagirá ao dia 1º de janei-
ro. O Simples Nacional é regime 
tributário diferenciado, que reú-
ne em um único documento de 
arrecadação os principais tributos 
federais, estaduais, municipais e 

previdenciários devidos pelas mi-
cro e pequenas empresas. 

O recolhimento, feito por esse 
documento único, deve ser pago 
até o dia 20 do mês seguinte 
àquele em que houver sido auferi-
da a receita bruta. Também pode-
rão aderir ao Simples as empresas 
que estavam no Lucro Presumido 
ou Lucro Real e tiveram queda 
significativa no faturamento em 
2020, por causa da pandemia. Es-
sas empresas deverão cumprir o 
mesmo prazo. Em outra novidade, 
que vale excepcionalmente agora, 

o governo federal não excluiu em-
presas com débitos tributários em 
2020 e as empresas optantes que 
estavam inadimplentes permane-
ceram no Simples em 2021.

Pendências com o Simples 
atingem quase dois terços das 
empresas. Ação conjunta investi-
ga desvio de verba em educação 
infantil de SP. No caso de empre-
sas que ainda não eram optantes 
pelo Simples, no momento da 
opção o sistema responde auto-
maticamente se há pendências 
com os fiscos federal, estadual ou 

municipal. 
Para a regularização de pen-

dências com a Receita Federal 
ou com a Procuradoria-Geral da 
Fazenda Nacional não é necessá-
rio que o contribuinte se dirija a 
uma unidade da Receita Federal, 
basta seguir as orientações para 
regularização de pendências no 
site da Receita Federal. Para a re-
gularização de pendências com 
os estados, o Distrito Federal e 
municípios, o contribuinte deve 
procurar a Administração Tributá-
ria responsável.

O vereador Marcos Nem (PSD) 
disse que agora surge uma nova 
esperança para se manter os jo-
vens em seus locais de trabalho 
na zona rural, com a criação de 
cursos profissionalizantes, e, 
também, com uma nova proposta 
do ministério da reforma agrária 
para os jovens. A iniciativa partiu 
do presidente da CONTAG, que 
propôs um convênio com o mi-
nistério da agricultura e reforma 
agrária, no sentido de disponibili-

zar uma bolsa no valor de R$ 150 
corrigidos para os jovens acima 
de 16 anos, durante o período de 
secas que abatem o nordeste. 

O projeto já está em funcio-
namento em algumas regiões do 
Nordeste, atendendo milhares de 
jovens, que durante o período de 
secas, não tendo o que fazer, pro-
curam se mudar para as cidades 
em busca de melhorias. 

Agora o vereador, Marcos Nem 
que é membro da Bancada Rura-

Componente da bancada ru-
ralista de Câmara Municipal de 
Montes Claros, o vereador Reinal-
do Carrapicho (Republicanos), ao 
fazer um levantamento criterioso, 
inclusive visitando várias regiões, 
chegou à conclusão de que dis-
tritos e comunidades rurais con-
tinuam carentes de benfeitorias 
no que se refere à restauração e 
manutenção de estradas e outras 
melhorias para o desenvolvimen-
to do homem do campo. 

O parlamentar revela que uma 
das suas bandeiras, neste primei-
ro mandato, é lutar junto às au-
toridades competentes, para que, 
em futuro bem próximo, todas as 
vias importantes sejam contem-
pladas com pavimentação asfáltica 
para a ligação de todos os distritos 
às principais BRs. 

Outro problema crônico, e 
que o representante do povo pre-
tende solucioná-lo o mais rápido 
possível, envolve moradores da 
região de Vaca Morta, onde a que-
da de energia elétrica acontece 
frequentemente ocasionando até 
a queima de eletrodomésticos e 
inconveniência em geral. “É uma 
demanda antiga, levada a conheci-

lista dando continuidade em levar 
benefícios ao homem do campo 
além da educação dará entrada 
na câmara dos vereadores, com 
um requerimento que depois de 
aprovado, será enviado aos mi-
nistérios da agricultura e Reforma 
Agrária, bem como para a Contag, 
no sentido de viabilizar esse mes-
mo projeto a ser implantado no 
Norte de Minas. 

Segundo o parlamentar, o seu 
pedido se justifica, pois as dificul-
dades enfrentadas pelos jovens da 
zona rural em nossa região, são 
iguais ao do nordeste: “o que os 
castiga mais, é exatamente a seca, 
a falta de chuva que cria grandes 
problemas, e sem ter o que fazer 
durante um grande período de 
seca a grande maioria dos jovens 
deixa as suas casas, para tentar 
obter alguma melhoria na cidade 
e, com esse projeto podemos se-
gurar os jovens junto com a famí-
lia. È uma bolsa vindo do governo 
federal de 150 reais, durante qua-
tro meses, é o tempo em média 
que dura à seca, e nesse tempo, 
a Contag disponibilizará técnicos 
que ensinarão aos jovens meios 
de obter melhores recursos da 
terra. Esse projeto já atinge cerca 
de três mil jovens, ainda somente 

no Nordeste, mas acredito que 
teremos todas as chances de tra-
zer esse benefício para o Norte 
de Minas. As condições são muito 
parecidas com Nordeste e o Nor-
te de Minas, e as carências são as 
mesmas, porém, o que nos separa 
é justamente, que o Nordeste é 
atendido com vários programas 
sociais, e o norte de Minas, não, 
pois o nosso principal problema é 
a falta de união dos nossos políti-
cos em prol de nossa região, aqui 
cada um procura olhar para sua 
região e sua base e no Nordeste 
não, eles se juntam para melho-
rar a região como um todo. Agora 
queremos ter o mesmo tratamen-
to por parte do governo federal, 
e nada mais justo do que ter esse 
projeto, beneficiando os nossos 
jovens. Espero poder contar com 
a ajuda do poder executivo sendo 
Humberto Souto é conhecedor 
da causa do homem do campo w, 
de nossos deputados que atuam 
na região para que o norte de 
Minas não fique de fora de mais 
um projeto de grande alcance 
social”, concluiu o parlamentar 
que vai apresentar o seu projeto 
para apreciação ainda esse ano, 
tão logo volte do recesso parla-
mentar.

mento da Cemig várias vezes, mas 
que persiste e o pior: várias famí-
lias estão sendo lesadas, uma vez 
que pagam a taxa de iluminação 
pública e não podem usufruir, a 
contento, do benefício”, denuncia 
o edil. 

Ainda na sua fala, Reinaldo des-

tacou a retomada dos serviços da 
construção de um educandário 
que será de vital importância para 
a classe estudantil dos bairros Vitó-
ria i e Vitória ii, no grande Distrito 
industrial. “Estamos em consonân-
cia com o trabalho do Chefe do 
Executivo que não está medindo 

esforços para tornar realidade este 
sonho dos moradores”, pontuou, 
lembrando que naquela região, 
mais precisamente no Jardim El-
dorado, a comunidade será con-
templada com um velório munici-
pal para beneficiar principalmente 
famílias carentes.
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Carlos Pimenta aponta MG com um 
plano eficiente de vacinação contra 
o coronavírus

Incentivo à cultura é tema de projeto 
de lei na Câmara Municipal

Vereador defende vacinação do prefeito 
Humberto Souto

GIRLENO ALENCAR

Ao participar da reunião con-
junta entre o Conselho Estadual 
de Saúde, Assembleia Legislativa, 
Ministério Público e a Secretária 
Estadual de Saúde, o deputado es-
tadual Carlos Pimenta, presidente 
da Comissão de Saude, mostrou-se 
confiante em saber que o governo 
de Minas Gerais tem o Plano Estra-
tégico de Vacinação contra o Co-
ronavírus. Ele lembra que “como 
nenhum Estado brasileiro pode 
adquirir vacinas, pois isso cabe ao 
Governo Federal, não resta outra 
alternativa senão a de aderir ao 
programa nacional do ministério 
da saúde e foi isso que Minas fez”, 
observa o parlamentar. Na sua vi-
são, Minas Gerais cumpriu as suas 
obrigações até a chegada da vacina 

ao Brasil.
Citou que Minas Gerais adquiriu 

50 milhões de unidades de seringas 
e outros insumos como álcool, fras-
cos de soros, desinfectastes tópicos 
etc;  tem a quantidade suficiente de 
EPis para os profissionais da linha 
de frente dos hospitais e dos que 
trabalham no atendimento básico; 
adquiriu 700 câmaras frias e equi-
pou o centro de armazenamento 
e distribuição das vacinas em Belo 
Horizonte e nas 28 regionais de 
saúde; garantiu o transporte ágil e 
seguro das vacinas até BH e da capi-
tal para as regionais por aeronaves 
e caminhões refrigerados; fez a se-
gurança do transporte das vacinas 
pela Polícia Militar e Civil e fiscali-
zou o cumprimento rigoroso dos 
primeiros a serem vacinados, garan-
tindo a vacinação para as categorias 

incluídas no grupo prioritário (pro-
fissionais da saúde que estão nos 
CTis, leitos de retaguarda), idosos 
albergados, profissionais dos hospi-
tais, SAMu e outros)

“Temos que ter paciência para 
esperar nossa vez de receber as 
duas doses das vacinas disponibi-
lizadas. Temos que cumprir nossas 
obrigações: usar máscaras, manter 
o distanciamento entre as pessoas, 
evitar aglomerações, lavar as mãos 
e usar álcool gel. A pandemia não 
acabou, os casos estão aumentando 
assustadoramente, as mortes estão 
ocorrendo em maior número e, se 
não tomarmos cuidado, podemos 
ser infectados e levar o vírus para 
dentro das nossas casas. A vacina 
já chegou e, em breve, estará dis-
ponibilizada para todos”, conclui o 
deputado.

Durante a reunião da Câmara 
Municipal de Montes Claros, realiza-
da na manhã de ontem (26/01), os 
parlamentares deram entrada a onze 
requerimentos e um projeto de lei, 
para análise da Casa Legislativa. O 
projeto de lei apresentado pelo ve-
reador Daniel Dias (PCdoB), propõe 
uma alteração na lei nº 3.830/2007, 
que dispõe sobre a criação do Sis-
tema Municipal de incentivo à Cul-
tura, do Conselho Municipal de 
Cultura e do Fundo Municipal de in-
centivo à Cultura. A proposta é que 
a prefeitura municipal de Montes 
Claros publique, até o mês de maio 
do ano subsequente ao exercício fis-
cal, o edital com o valor devido para 
aplicação do incentivo aos projetos 
aprovados pelo ComCultura, através 
de decreto ou portaria. De acordo 
com a lei vigente, a previsão é de 

aplicação de 1,5% da arrecadação 
com iPTu do ano anterior aos proje-
tos do Sistema Municipal de incenti-
vo à Cultura. “No entanto, somente 
em dois períodos houve publicação 
do edital”, ressalta Daniel Dias. O 
projeto será analisado pelas Comis-
sões da Casa.

Entre os requerimentos apresen-
tados, um é de autoria do vereador 
Wilton Dias (PTB), propondo que o 
Executivo municipal viabilize paga-
mento adicional de insalubridade 
aos servidores municipais. “Nossa 
proposta é que esse adicional seja 
calculado sobre o salário-base, 
sendo em grau máximo de 40% 
aos garis e varredores de rua, e ga-
rantia de execução das perícias de 
insalubridade e periculosidade me-
diante solicitação dos servidores”, 
explica Wilton Dias. O projeto foi 

subscrito pelos vereadores Cláudio 
Rodrigues, Eldair Fagundes, Maria 
Helena, iara Pimentel, Marlus do 
independência, Daniel Dias e Ceci 
Protetora. Outro requerimento 
subscrito pelos parlamentares foi 
apresentado pela vereadora Profes-
sora iara Pimentel (PT), propondo 
que o Executivo municipal substi-
tua a portaria conjunta da Seplag/
SME, nº 01, de 16 de agosto de 
2019, que dispões sobre a amplia-
ção da carga horária dos profissio-
nais do magistério, referente aos 
cargos fracionados, nos termos do 
artigo 7º da Lei Complementar nº 
20, de 10 de julho de 2009. “Essa 
solicitação se fundamenta no en-
tendimento de que a portaria ora 
vigente não atende com a devida 
eficácia e justiça à categoria”, desta-
ca iara Pimentel. (GA)

O vereador Rodrigo Maia defen-
deu, na manhã de ontem (26) em 
discurso na Câmara Municipal, o 
prefeito Humberto Souto, acusado 
de furar a fila de vacinação contra o 
Covid-19, pois foi imunizado com a 
primeira dose, fora da etapa especi-
fica. O vereador explicou Souto tem 
86 anos e, portanto, não é mais “ra-
pazinho” ou “boyzinho de 20 anos” 
e está recolhido em sua residência 
desde o surgimento da doença. O 
vereador, que foi o mais votado na 
eleição passada, afirma que o ce-
nário da doença justiçou a decisão 
do prefeito em ser vacinado, pois 
tinha de dar exemplo, demons-
trando confiança na vacinação. Por 
fim, Maia salientou que observando 
o aspecto coletivo, Souto deveria 
realmente ser imunizado, pois 
Montes Claros precisa dele na Pre-
feitura.

A Prefeitura de Montes Claros 
continua a imunização contra a Co-
vid-19 19 e prioriza os profissionais 
de Saúde que trabalham na linha 
de frente do combate ao novo co-
ronavírus. Os servidores do Hospi-
tal universitário Clemente de Faria 
(HuCF/unimontes) receberam a 
primeira dose da vacina na segun-
da-feira (25). No mesmo dia, foram 
vacinados os residentes da APAE 
(Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais) de Montes Claros. 
Renato Lima, primeiro vacinado 
no local, declarou estar muito feliz, 
“porque agora estou protegido”. 
A imunização também aconteceu 
no SAMu, Hospital das Clínicas, 
laboratórios, clínicas e Serviço de 
Residência Terapêutica. Ontem, o 
serviço continuou nos hospitais 
Aroldo Tourinho e Dílson Godinho 
e, também, no Presídio Jaraguá.

ILUMINAÇÃO - Ontem na reu-
nião da Câmara Municipal os vere-
adores foram unânimes em criticar 
a iluminação pública municipal. O 
presidente Claudio Rodrigues de 
Jesus lamentou que tenham anun-
ciado a colocação de 26 postes na 
avenida Brasilia, no bairro Maracanã, 
depois de realizada a licitação, mas 
nada foi realizado. A vereadora iara 
Pimentel observou que no bairro 
Panorama, nas imediações do cór-
rego Pai João, os moradores estão 
no escuro e esperando a ilumina-
ção pública. O vereador Wilton Dias 
criticou a falta de iluminação nas 
avenidas Bicano e Vargem Grande, 
no Grande Maracanã, que são duas 
grandes avenidas, mas por causa da 
escuridão, não permite a realização 
de caminhadas. O vereador Elair Pi-
mentel citou o mesmo problema no 
Jardim Olímpico. (GA)

A Frente Parlamentar Ética 
Contra a Corrupção convidou os 
candidatos à Presidência da Câ-
mara dos Deputados para uma 
rodada de entrevistas hoje (27) 
e amanhã, a partir das 9 horas. 
Segundo os integrantes da frente, 
essa é a oportunidade de os presi-
denciáveis apresentarem seus pla-
nos para o comando da Casa nos 
próximos dois anos e destacar o 
seu posicionamento sobre pautas 
que consideram prioritárias.

A iniciativa da frente busca 

promover a transparência nas 
eleições internas da Casa e es-
timular o debate de pautas que 
farão o Brasil avançar.

A presidente do colegiado, 
deputada Adriana Ventura (No-
vo-SP), explica que a rodada de 
entrevistas dará à sociedade mais 
clareza quanto ao posicionamen-
to de cada candidato sobre temas 
fundamentais como: combate à 
corrupção, reformas tributária e 
administrativa, entre outras pau-
tas de interesse nacional.

“O intuito é dar ampla divul-
gação para que os candidatos 
possam expor suas propostas 
de forma clara e transparente, 
principalmente sobre as pautas 
de combate à corrupção, bem 
como promover o voto conscien-
te de cada parlamentar”, explica 
Adriana. “Desafios não faltam 
para quem for eleito presidente 
da Casa. Por isso, a importância 
do encontro pela defesa incondi-
cional da democracia”, afirma a 
deputada.

CONvIdAdOs

Para promover o diálogo e a 
transparência de forma democrá-
tica, todos os candidatos à pre-
sidência da Câmara que se apre-
sentaram até o momento foram 
convidados. São eles: Alexandre 
Frota (PSDB-SP); André Janones 
(Avante-MG); Arthur Lira (PP-AL); 
Baleia Rossi (MDB-SP); Capitão 
Augusto (PL-SP); Fábio Ramalho 
(MDB-MG); General Peternelli 
(PSL-SP); Luiza Erundina (Psol

-SP) e Marcel Van Hattem (Novo
-RS).

Na entrevista cada candida-
to responderá perguntas fixas e 
outras a serem sorteadas dividi-
das em quatro temas: combate à 
corrupção, regimento interno da 
Câmara, trabalhos legislativos, re-
formas e relações políticas.

A carta convite para as entre-
vistas foi assinada por deputados 
de 20 partidos.

O debate deve ser transmitido 
pela internet.

A ELEIÇÃO

A eleição da Mesa Diretora da 
Câmara dos Deputados será reali-
zada no dia 1º de fevereiro. Para 
ser eleito em primeiro turno, o 
deputado precisa ter a maioria ab-
soluta dos votos (257). Caso isso 
não ocorra, os dois candidatos 
mais votados irão para o segundo 
turno.

O mandato é de dois anos. 
(Agência Câmara)
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Frente Contra a Corrupção promove debate 
com candidatos à presidência da Câmara
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As cultivares de mesa a serem avaliadas têm polpa amarela e são ricas em betacaroteno

Cimams apresenta serviços ao 
prefeito e técnicos de Cristália

Norte de Minas se aproxima dos 40 
mil casos de Covid-19

Emater-MG testa cultivares de mandioca 
em diferentes regiões do estado

O departamento de licitações 
do Consórcio intermunicipal Mul-
tifinalitário da Área Mineira da 
Sudene (Cimams) recebeu a visita 
do prefeito de Cristália, Jairo de 
Matos Borges Júnior, o Jairinho, e 
a sua equipe técnica. Na oportuni-
dade, o assessor jurídico Cláudio 
Márcio mostrou toda estrutura do 
departamento e dos serviços que 
estão à disposição dos municípios 
consorciados.  São mais de 50 ser-
viços que estão em curso, desde 
transporte escolar, medicamentos 
genéricos e similares, intraesco-
lares, kits enxovais, uniformes e 
tênis escolares, serviços gerais de 
manutenção, adequação e reparos 
em prédios próprios, locados e ou 
conveniados, com fornecimento 
de materiais, peças, equipamentos 
e mão de obra; digitalização com 

certificação digital de documentos; 
até iluminação Pública, só para citar 
alguns. 

Ainda durante a reunião, o pre-
feito de Cristália foi informado de 
que todo processo licitatório dos 
serviços ofertados é feito com a 
maior clareza e transparência, to-
talmente legalizado e fiscalizado 
pelos órgãos de Controle Externo, 
sempre obedecendo aquela má-
xima do mercado, a empresa que 
tiver com o menor preço e com a 
documentação em dia será a ven-
cedora. O advogado Cláudio Már-
cio informou ainda, que o Cimams 
está à disposição para receber as 
demandas dos municípios sobre 
algum serviço que ainda não foi 
licitado, mas que é necessário na 
gestão pública.  “Além dos serviços 
já em curso, o consórcio realiza 

ainda, cursos para pregoeiros e 
secretários municipais. Queremos 
sempre esta interatividade com os 
nossos municípios consorciados, 
objetivando atendê-los no que é 
mais fundamental que é ajudar no 
bom andamento da gestão públi-
ca”, explicou o assessor jurídico. 

O presidente do Cimams, Val-
mir Morais de Sá, prefeito de Pa-
tis, disse que: “muitos municípios 
consorciados ainda não sabem do 
que podem usufruir na entidade. 
Por isso, achou positivo o interesse 
do prefeito de Cristália em trazer 
os seus técnicos para conhecer os 
serviços que temos a oferecer. Que 
o seu exemplo seja seguido pelos 
colegas, pois o nosso consórcio es-
tará sempre de portas abertas para 
recebê-los”, concluiu. (ARTUR JU-
NIOR – Assessor de imprensa)

GIRLENO ALENCAR

A região está com 39.998 casos 
de Covid ao todo, sendo 39.343 
confirmados e 655 óbitos. Ontem o 
Boletim do Estado divulgou o 13º 
óbito por Covid-19 em Buritizeiro, 
apesar do Boletim Municipal ates-
tar 12 casos. 

De acordo com informações do 
setor de Epidemiologia de Montes 
Claros, nesta terça-feira (26), duas 
pessoas morreram na cidade em 
virtude de complicações provoca-
das pela Covid-19, aumentando 
para 247 o número de óbitos do 
município. Os casos são de uma 
mulher, de 48 anos, sem comorbi-
dades e de um homem, de 70 anos, 
com comorbidades.

As 653 mortes em 75 municípios 
do Norte de Minas foram em Aguas 
Vermelhas (1) Bocaiuva (12), Bra-
sília de Minas (5) Buenópolis (6), 
Buritizeiro (13), Capitão Enéas 
(4), Catuti (2) Chapada Gaúcha 
(1), Claro dos Poções (3), Conego 
Marinho (1), Coração de Jesus (2), 
Cristália (1), Curral de Dentro (2), 
Divisa Alegre (4), Engenheiro Na-
varro (1), Espinosa (16), Francisco 
Dumont (3), Francisco Sá (10), 
Fruta de Leite (2), Gameleiras (3), 

Glaucilândia (1), Guaraciama (1), 
Grão Mogol (3), ibiaí (1), icaraí 
de Minas (1), indaiabira (1), ita-
cambira (2) itacarambi (6), Jaíba 
(14), Janaúba (33), Januária (15), 
Japonvar (1), Jequitaí (4), Joaquim 
Felício (1), Josenópolis (3), Juve-
nília (3), Lassance (1), Lontra (5), 
Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (6), Matias Cardoso (4), 
Mato Verde (4), Mirabela (5); Mira-
vânia (1) Montalvânia (13), Monte 
Azul (14), Montes Claros (247), 
Ninheira (1), Nova Porteirinha (2), 
Novorizonte (2), Padre Carvalho 
(3), Pai Pedro (1), Pedras de Maria 
da Cruz (2), Pintópolis (1) Pirapora 
(25), Porteirinha (19), Riachinho 
(2), Riacho dos Machados (1), Rio 
Pardo de Minas (3), Rubelita (1), 
Salinas (23), Santa Cruz de Salinas 
(2), Santa Fé de Minas (2), Santo 
Antonio do Retiro (1), São Francis-
co (18), São João da Ponte (13), São 
Joao das Missões (1), São Joao do 
Paraiso (6), São Romão (3), Taiobei-
ras (13), ubaí (1), urucuia (3), Vár-
zea da Palma (14), Varzelândia (7) e 
Verdelândia (2).

Novos casos

São 213 novos casos confirma-
dos, em Bocaiuva (14), Botumirim 
(13), Catuti (2), Cônego Marinho 
(1), Coração de Jesus (4), Cristália 
(3), Curral de Dentro (2), Espinosa 
(11), Grão Mogol (1), Guaraciama 
(3), ibiracatu (4), icaraí de Minas 
(1), itacarambi (5), Jaíba (7), Janu-
ária (10), Japonvar (2), Juramento 
(1), Lontra (1), Mato Verde (3), Mi-
ravânia (2), Montes Claros (156), 
Nova Porteirinha (33), Padre Carva-
lho (4), Patis (2), Porteirinha (23), 
São Romao (2), Taiobeiras (26), 
ubaí (5), Vargem Grande do Rio 
Pardo (1), Várzea da Palma (18) e 
Varzelândia (9).

Agora são 39.346 casos em 
Águas Vermelhas (133), Berizal 
(29), Bocaiuva (721), Bonito de 
Minas (7), Botumirim (62), Brasília 
de Minas (409), Buenópolis (133), 
Buritizeiro (490), Campo Azul 
(52), Capitão Enéas (211), Catuti 
(59), Chapada Gaúcha (118), Claro 
dos Poções (149), Conego Marinho 
(62), Coração de Jesus (242), Cris-
tália (68), Curral de Dentro (221), 
Divisa Alegre (154), Engenheiro 
Navarro (35), Espinosa (510), 
Francisco Dumont (29), Francis-
co Sá (416), Fruta de Leite (38), 
Gameleiras (178), Glaucilândia 

A Empresa de Assistência Téc-
nica e Extensão Rural do Estado 
de Minas Gerais (Emater-MG) e a 
Embrapa Cerrados fizeram parce-
ria para estudar diversas cultivares 
de mandioca, desenvolvidas pela 
empresa federal de pesquisa agro-
pecuária. Foram implantadas 60 
unidades de avaliação, em diversos 
municípios mineiros. São 30 para o 
estudo das chamadas cultivares de 
mesa, próprias para o consumo in 
natura, e outras 30 destinadas ao 
uso industrial. 

As manivas (caules), doadas 
pela Embrapa, foram plantadas nas 
propriedades de agricultores par-
ceiros, lado a lado com as lavouras 
tradicionais. As regiões escolhidas 
em Minas: Noroeste, Central, Nor-
te, Mucuri, Sul e Zona da Mata.

“Será aplicado o método de 
pesquisa participativa. São verifica-
das diversas variáveis agronômicas, 
como desenvolvimento das plantas, 
resistência a pragas, doenças e pro-
dutividade. No caso de mandioca 
de mesa, depois são avaliadas as ra-
ízes, o ponto de cozimento, a pre-
sença de fibras e outras característi-
cas, do ponto de vista nutricional e 
de aceitação pelos consumidores”, 
explica coordenador estadual de 
Olericultura da Emater-MG, Geor-
geton Silveira.

VANTAGENS

Para os produtores que cederam 
parte de suas propriedades para a 
pesquisa, a vantagem é que pode-
rão contar com material genético 
de qualidade comprovada, e ainda 
poderão saber quais as cultivares 
mais adaptadas para sua região, 
obtendo assim uniformidade na 
produção.

O engenheiro agrônomo da 
Emater-MG destaca, ainda, a im-
portância de se desenvolver culti-
vares fortificadas de mandioca, em 
especial para consumo de grupos 
específicos, como na alimentação 
escolar.

“Esse trabalho é essencial em 
programas de aquisição de alimen-
tos para uso institucional, como o 
Pnae (Programa Nacional de Ali-
mentação Escolar). O betacaroteno, 
presente nas mandiocas de polpa 
amarela, é precursor da vitamina A 
no organismo humano. Vai ser uma 
forma de melhorar a nutrição dos 
alunos, com um alimento já am-
plamente utilizado, tanto na forma 
natural, como em bolos, biscoitos, 
pão de queijo”, afirma Georgeton 
Silveira.

PREFERêNCiAS

Outra etapa importante da pes-
quisa é a aceitação junto ao merca-
do. Afinal, as raízes dessas cultivares 

têm aspecto um pouco diferente 
das tradicionais. No mercado mi-
neiro, por exemplo, a preferência 
dos consumidores é pelas raízes 
de polpa branca. As cultivares de 
mesa a serem avaliadas são: BRS 
396, BRS 397, BRS 398, BRS 399, 
BRS 429, todas com polpa ama-
rela, ricas em betacaroteno, e as 
BRS 400 e BRS 401, ambas de pol-
pa rosada, ricas em licopeno.

O plantio das novas cultivares 
foi feito em novembro de 2020, e 
o tempo estimado para os primei-
ros resultados é de um ano para 
as cultivares de mesa, e de 18 
meses para as de indústria, que 
demoram mais a serem colhidas, 
para melhor desenvolvimento do 
amido.

iNDuSTRiAL

Os estudos sobre as cultiva-
res próprias para a indústria são 
conduzidos pelo engenheiro 
agrônomo Sérgio Brás Regina, co-
ordenador estadual de Culturas 
da Emater-MG. Foram plantadas 
as cultivares BRS 417, 418, 419 e 
420, também desenvolvidas pela 
Embrapa. Neste caso, se avalia 
também o rendimento de amido 
das raízes para produção de fari-
nha, fécula (polvilho) de mandio-
ca, produtos usados na fabricação 
de vários derivados. Ele acres-

RegiOnal
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(35), Grão Mogol (152), Guaracia-
ma (18), ibiaí (47), ibiracatu (65), 
icaraí de Minas (126), indaiabira 
(106), itacambira (15), itacarambi 
(278), Jaíba (707), Janaúba (2.273), 
Januária (583), Japonvar (104), Je-
quitaí (88), Joaquim Felício (66), 
Josenópolis (339), Juramento (38), 
Juvenília (160), Lagoa dos Patos 
(25), Lassance (86), Lontra (85) e 
Luislândia (77).

Tem ainda Mamonas (39), Man-
ga (406), Matias Cardoso (90), 

Mato Verde (263), Mirabela (184), 
Miravânia (9), Montalvânia (382), 
Monte Azul (678), Montes Claros 
(16.231), Montezuma (96), Ninhei-
ra (89), Nova Porteirinha (107), 
Novorizonte (44), Olhos D’Água 
(21), Padre Carvalho (115), Pai Pe-
dro (40), Patis (91), Pedras de Maria 
da Cruz (138), Pintópolis (22), Pi-
rapora (2158), Ponto Chique (62), 
Porteirinha (842), Riachinho (175), 
Riacho dos Machados (92), Rio Par-
do de Minas (338), Rubelita (46), 

Salinas (1.215), Santa Cruz de Sa-
linas (20), Santa Fé de Minas (209), 
Santo Antonio do Retiro (84), São 
Francisco (532), São João da Lagoa 
(40), São João da Ponte (270), São 
João das Missões (117), São João 
do Pacuí (7), São João do Paraiso 
(613). São Romao (96), Serranópo-
lis de Minas (56), Taiobeiras (970), 
ubaí (106), urucuia (85), Vargem 
Grande do Rio Pardo (62), Várzea 
da Palma (1100), Varzelândia (258) 
e Verdelândia (85).

centa que a pesquisa tem ainda 
outra vertente, a de avaliação das 
propriedades das partes aéreas da 
mandioca, em termos nutricio-
nais, para ajudar na alimentação 
de gado.

“No caso das mandiocas de in-

dústria teremos uma poda inter-
mediária. Técnicos da Emater-MG 
vão avaliar as características nu-
tritivas das ramas para a alimen-
tação animal. Metade das manivas 
obtidas nesta primeira poda serão 
doadas aos produtores parceiros. 

O restante vamos distribuir para 
outros municípios, que não foram 
incluídos inicialmente no estudo. 
Essas unidades experimentais 
podem se multiplicar em até cin-
co vezes”, afirma Sérgio Regina. 
(Agência Minas)

FABiANO BASTOS / EMBRAPA 
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Moc institui comitê de monitoramento 
de gastos com Covid-19

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto 
criou o Comitê de Controle e Fis-
calização dos Gastos Públicos com 
a Covid-19, conforme Portaria 02, 
publicada no Diário Oficial de 
ontem, com o objetivo de efetuar 
acompanhamento e revisão dos 
gastos públicos efetuados e em 
execução pela Prefeitura Munici-
pal, com as ações de enfrentamen-
to à Covid-19, durante o período 
da situação de calamidade pública. 
Com isso, a Prefeitura de Montes 
Claros instituiu o Comitê de Con-
trole e Fiscalização dos Gastos 
Públicos com a Covid-19. O comi-
tê será responsável por elaborar 
relatório conclusivo, no prazo de 
90 dias, dos gastos já efetivados 
pela Administração Municipal, re-
metendo-o à Procuradoria-Geral do 

Município. Ontem, na reunião da 
Câmara Municipal, o vereador Mar-
tins Junior pediu ao prefeito para 
colocar um vereador nesse comitê.

O curioso é que no ano passa-
do os vereadores da oposição co-
braram esclarecimentos sobre os 
recursos repassados para a Covid 
-19, mas sem nada acontecer. Ago-
ra, a Prefeitura toma a iniciativa de 
criar esse comitê. Na semana pas-
sada a Prefeitura anunciou uma co-
missão de monitoramento para a 
imunização de paciente que rece-
beram a vacina contra a Covid-19. 
Na portaria publicada, o prefeito 
Humberto Souto determinou que 
com relação aos gastos que ainda 
estão em execução, o comitê deve-
rá realizar relatório complementar, 
noventa dias após o término da 
situação de calamidade pública, 
e remetê-lo à Procuradoria para a 

adoção das medidas eventualmen-
te cabíveis.

A portaria determina ainda a 
requisição de servidores públicos 
para auxiliar no desempenho de 
suas atribuições, mediante solici-
tação de seu presidente, e o reque-
rimento aos órgãos da Adminis-
tração Municipal de documentos 
demonstrativos e demais infor-
mações que sejam necessários ao 
desempenho de suas atividades, 
também estão entre as ações que 
o comitê poderá tomar, de acordo 
com o texto da Portaria nº 02/2021 
da Procuradoria. Foram nomeados 
para compor o Comitê Willian Cé-
sar Rocha, secretário municipal 
Finanças; Guilherme Lúcio Mei-
ra Cambuí, controlador-geral do 
Município e Leonardo Linhares 
Drumond Machado, procurador
-adjunto de Consultoria.

FOTOS: DiVuLGAçÃO

Redes sociais derrubam salário exorbitante 
em Montes Claros

As redes sociais conseguiram 
mais uma conquista em Montes 
Claros: a Câmara Municipal de 
Montes Claros publicou na edi-
ção de ontem (26), a exoneração 
do servidor lotado no gabinete 
do vereador Eldair Gonçalves 
dos Santos e que tinha um sa-
lário de R$ 11 mil. Na semana 
passada foi exonerada, a psicólo-
ga ivana Márcia, que recebia R$ 
11,5 mil no gabinete da vereado-
ra Cecilia Meireles. Desde o dia 
5 de janeiro que um grupo nas 
redes sociais abriu uma campa-

nha contra os altos salários no 
Poder Legislativo para assessores 
dos vereadores. Os dois tinham 
sido contratados com 565 e 550 
pontos cada e se constituíam nos 
maiores salários de assessores de 
vereadores na história de Montes 
Claros.

O GAZETA denunciou que a 
Câmara Municipal tem servido-
res efetivos com salários de até 
R$ 30 mil, beneficiados por quin-
quênios e outros itens. Na noite 
de segunda-feira, logo após a 
publicação do Diário Oficial, os 

organizadores da campanha nas 
redes sociais anunciaram que a 
próxima etapa será fiscalizar os 
gastos de cada vereador com a 
verba de gabinete. Pela lei mu-
nicipal, cada vereador tem o di-
reito de gastar R$ 4 mil com essa 
verba, bastando apresentar a nota 
fiscal. Aliado a isso, cada gabinete 
pode gastar R$ 14 mil com a con-
tratação de assessores. Os organiza-
dores pediram à Mesa Diretora que 
crie um aplicativo onde permitem 
saber quais foram os gastos de cada 
vereador. (GA)

Prefeitura empresta ventiladores para 
hospital particular

O Hospital das Clínicas Mario Ri-
beiro, vinculado ao Grupo Soebras, 
do ex-prefeito Ruy Muniz recebeu 
da Prefeitura de Montes Claros um 
total de 10 ventiladores artificiais 
eletrônicos de uTi, a serem usados 
no atendimento aos pacientes com 
Covid-19. Será em comodato de seis 
meses, conforme extrato de termo 
de contrato n° 0024/ 2021: processo: 
nº 003/2021 – modalidade: inexigi-
bilidade n°001/2021, publicado no 

Diário Oficial. São cinco ventiladores 
artificiais transporte e cinco ventila-
dores pulmonares ix5, para utiliza-
ção nas ações de enfrentamento à 
pandemia do Covid-19. O contrato 
foi assinado com a Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Montes Claros e 
a Fundação Educacional Alto Médio 
São Francisco (Hospital das Clínicas 
Dr. Mário Ribeiro da Silveira).  

A Fundação de Saúde Dílson de 
Quadros Godinho convidou a Mesa 

Diretora da Câmara Municipal de 
Montes Claros a conhecer as insta-
lações, projetos e investimentos que 
vêm sendo realizados pela unidade 
hospitalar, visando melhorar cada 
vez mais o atendimento à população 
de Montes Claros e região. O presi-
dente da Fundação, Hélder Leone 
se reuniu com Cláudio Rodrigues 
de Jesus e destacou que a visita teve 
como objetivo apresentar a diretoria 
do hospital e estreitar o relaciona-

mento com o Legislativo Municipal. 
“Precisamos contar com o apoio da 
Câmara para avançarmos em ques-
tões importantes relacionadas não 
só à Fundação Dílson Godinho, mas 
à saúde de Montes Claros e da região 
como um todo”.

Hélder Leone ressaltou que a 
importância de os parlamentares co-
nhecerem de perto os serviços que 
estão sendo prestados pela unidade 
hospitalar. “Queremos apresentar 

aos parlamentes os investimentos 
feitos através de parcerias com ór-
gãos públicos e privados, e com re-
cursos próprios, como as novas ins-
talações do Pronto Socorro e de mais 
uma unidade de internação com 36 
leitos”. O vereador Cláudio Rodri-
gues agradeceu pela visita e reforçou 
a disposição da Câmara Municipal 
em acompanhar mais de perto o 
trabalho das instituições públicas do 
município. “Estamos iniciando nossa 

gestão buscando maior aproximação 
com o cidadão e com as instituições 
públicas que trabalham para pro-
mover o desenvolvimento da nossa 
cidade e região. E nesse momento 
de pandemia, em que os serviços de 
saúde estão sobrecarregados, quere-
mos levar nosso apoio e contribui-
ção, no sentido de fortalecer o diá-
logo com o Executivo municipal na 
construção de soluções para as de-
mandas do setor”, assegurou. (GA)

A Prefeitura de Montes Claros 
continua realizando a construção 
da nova avenida Vicente Guima-
rães. A empreiteira contratada pelo 
município, via licitação, já concluiu 
100% da nova galeria, que foi am-

pliada para suportar o escoamento 
de água pluvial no local, prevenin-
do assim a ocorrência de inunda-
ções, uma antiga fonte de sofrimen-
to para os moradores da região.

Nessa semana, foram intensifica-

dos os serviços de terraplanagem, e 
em breve será aplicada uma camada 
de brita na via. A obra é orçada em 
quase R$ 20 milhões, e está sendo 
executada totalmente com recursos 
do Tesouro Municipal. A avenida 

Vicente Guimarães reconstruída irá 
formar, juntamente com as novas 
avenidas Doutor Avilmar Gonçalves 
Oliveira (Córrego Bicano) e Mano-
el Caribé Filho (Córrego Vargem 
Grande), um amplo corredor viário, 

que dará acesso ao Anel Rodoviário 
Sul.

A avenida Vicente Guimarães foi 
construída no início da década de 
1990. Nos últimos anos, a via foi 
interditada por várias vezes devido 

às enchentes, que demostravam a 
vulnerabilidade do canal e degrada-
vam a via. O momento crítico acon-
teceu em outubro de 2008, quando 
a avenida foi totalmente devastada 
por uma forte chuva.

Obras na Vicente Guimarães seguem em 
ritmo intenso 

RuBENS SANTANA
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Santa Casa de Moc realiza primeiro 
transplante de medula óssea

Norte de Minas recebe 232 mil seringas 
para Covid-19

Teve alta na última semana o 
primeiro paciente transplantado 
de medula óssea autólogo (au-
totransplante) na Santa Casa de 
Montes Claros. O transplante, con-
duzido pela médica Gianne Dona-
to Costa Veloso, coordenadora do 
Serviço de Hematologia e Trans-
plante de Medula Óssea do hospi-
tal, foi realizado no dia 8 de janeiro 
deste ano. O procedimento é rea-
lizado em parceria com o Hemo-
centro Regional de Montes Claros.                                                                                                                                          
    “O transplante é feito em quatro 
etapas. Na primeira, é realizada a 
avaliação da indicação do procedi-
mento e realização de exames. A 
segunda é a mobilização das célu-
las, na qual o paciente recebe me-
dicamentos que vão fazer com que 
as células-tronco da medula óssea 
circule no sangue periférico. Em 
seguida, coloca-se um cateter cen-
tral (parecido com o de hemodiá-
lise) e o paciente vai para a Hemo-
minas, onde ele é colocado numa 
máquina de aférese que filtra o 
sangue e recolhe as células-tronco. 
Posteriormente, as células-tronco 
são conduzidas para Belo Hori-

zonte, onde ficam criopreservadas 
com uma solução protetora. Na 
terceira etapa, o paciente é inter-
nado e é feito uma quimioterapia 
de alta dose. Essa quimioterapia 
erradica as células tumorais resi-
duais, mas pode erradicar também 
a medula óssea. Ou seja, sem o 
procedimento de reinfusão das cé-
lulas-tronco, haveria complicações 
muito graves. Após, mais ou me-
nos, 10 a 15 dias, a medula óssea 
volta a produzir e o paciente pode 
voltar pra casa”, explica a médica.                                                                                                                                          
   O Transplante de Medula Óssea 
ou TMO é um procedimento uti-
lizado para substituir a medula 
óssea do paciente que não está 
funcionando adequadamente. A 
medula óssea é um tecido líquido-
gelatinoso localizado dentro dos 
ossos, responsável por fabricar 
todos os elementos do nosso san-
gue. A médica ressalta que o passo 
dado pela Santa Casa de Montes 
Claros é de extrema importância 
para a região. “Este é um momen-
to único, inédito. É um marco para 
nossos pacientes portadores de 
doenças da medula óssea. A partir 

GIRLENO ALENCAR

A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros já re-
passou 232 mil seringas agulhadas 
para 38 municípios que integram 
a sua área de atuação, como par-
te das providências tomadas para 
a implementação da campanha 
de vacinação contra a Covid-19, 
doença causada pelo novo coro-
navírus. Nas próximas semanas 
outros 16 municípios, que ainda 

possuem insumos em estoque, 
deverão providenciar a retirada de 
mais 77 mil seringas no almoxari-
fado da SRS. O repasse de seringas 
aos municípios foi iniciado dia 19 
de janeiro. O trabalho implemen-
tado pela Secretaria de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG) contempla 
todos os 853 municípios do Esta-
do. Ao todo o Governo de Minas 
adquiriu 50 milhões de seringas, 
das quais 20 milhões já chegaram 
ao Estado.

A superintendente regional de 
saúde de Montes Claros, Dhyeime 
Thauanne Pereira Marques explica 
que a partilha de seringas e vaci-
nas para os municípios está sendo 
feita de forma equânime, com o 
quantitativo calculado conforme 
os grupos populacionais prioritá-
rios definidos pelo Ministério da 
Saúde. Com a evolução da campa-
nha de vacinação outras remessas 
de seringas serão repassadas aos 
municípios. Pelo fato de terem 

maior contingente populacional 
os municípios que integram a área 
de atuação da SRS de Montes Cla-
ros que estão sendo contemplados 
com o repasse de maior quantida-
de de seringas são: Montes Claros 
(110 mil); Janaúba (21 mil); Bo-
caiuva (14 mil); Salinas (12 mil); 
Porteirinha (10,5 mil); Espinosa, 
Rio Pardo de Minas e Taiobeiras (9 
mil seringas para cada localidade); 
Jaíba (8 mil); Francisco Sá, Jaíba e 
São João do Paraíso (7,5 mil serin-

gas para cada município) e Monte 
Azul (7 mil seringas).

Para o início da campanha de 
vacinação contra a Covid-19, na 
semana passada o Governo do 
Estado entregou para a região 
ampliada de saúde do Norte de 
Minas, composta por 86 municí-
pios, 42.280 doses de vacinas para 
imunizar 21.140 pessoas (duas ve-
zes). Nesta primeira etapa os gru-
pos prioritários de vacinação são: 
idosos residentes em instituições 

de longa permanência; indígenas 
e profissionais de saúde que tra-
balham na linha de frente no aten-
dimento de pacientes acometidos 
pela Covid-19. Nesta primeira fase 
da campanha os municípios do 
Norte de Minas com maior núme-
ro de pessoas a serem vacinadas 
são: Montes Claros (9.483); São 
João das Missões (5.186); Janaúba 
(1.052); Pirapora (537); Brasília 
de Minas (535); Taiobeiras (502) e 
Bocaiuva (421).

DiVuLGAçÃO 

de agora, eles vão poder fazer esse 
tratamento aqui, sem precisar se 
deslocar para a capital”, pontua.

José Claret Soares Afonso, 59 
anos, é morador de São João da 
Vereda, distrito de Montes Claros. 
Ele foi diagnosticado com mielo-
ma múltiplo, um tipo de câncer 
que ataca a medula óssea, em maio 
de 2019. Para recuperar a qualida-
de de vida, ele foi submetido ao 
procedimento, que foi realizado 

através do Sistema único de Saúde 
- SuS. “Antes era terrível pra mim 
porque a situação não era boa. Eu 
tinha medo quando anoitecia e ti-
nha medo quando amanhecia, pois 
a dor era demais! Tinha dia que fa-
lava com meus irmãos que eu não 
tinha vida mais”, fala.

“FEsTA dA PEGA”
                                 
No dia da alta, o paciente José 

Claret foi surpreendido com a 
“Festa da Pega” por toda a equi-
pe multidisciplinar da Santa Casa. 
Emocionados, a equipe explicou 
para o Seu Claret que o trans-
plante tinha dado certo. “Antes de 
acontecer esse negócio comigo 
eu era trabalhador rural. Mas de-
pois, nem uma hora de serviço eu 
aguentava mais, eu nem levantava 
da cama. Foi tamanho sofrimento. 
Graças a Deus, ocorreu tudo bem. 

Nas mãos de bons profissionais, 
tudo ficou bem na minha vida. 
Hoje estou disposto pra voltar pra 
roça”, conta agradecido. A “pega” 
da medula é um jargão médico 
usado carinhosamente quando o 
corpo volta a fabricar as células 
do sangue, após o transplante, o 
que significa que o paciente apre-
sentou recuperação da função da 
medula óssea nova e o transplante 
deu certo.

A médica Gianne Veloso, coordenadora do Serviço de 
Hematologia e Transplante de Medula Óssea do hospital O paciente Jose Claret 
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PC cumpre mandado 
de prisão contra 
homem suspeito de 
tentar matar o sogro

Menor é assassinado 
a tiros em Taiobeiras

PM pula muro de casa 
e prende assaltante 
que fazia casal refém

PCMG encontra cargas e caminhões roubados 
em Medina

um mandado de prisão pre-
ventiva contra um homem inves-
tigado por tentar matar o sogro, 
na cidade de Porteirinha, foi cum-
prido pela Polícia Civil. Segundo 
informações divulgadas pela as-
sessoria de comunicação nessa 
terça-feira (26), o crime aconte-
ceu em 15 de novembro, na Pra-
ça Odilon Coelho, no Centro. A 
investigação foi coordenada pela 
delegada Wendy Martins.

“No dia dos fatos, o ofendido 
participava de comemoração da 
vitória de candidato eleito a cargo 
no Executivo Municipal. O suspei-
to abordou a vítima em via públi-
ca e desferiu vários golpes de faca 
contra seu abdômen”, afirmou a 
Polícia Civil.

Ainda de acordo com a polícia, 
a vítima, que teve exposição de 
vísceras e hemorragia, foi socorri-
da por terceiros. Apesar de estar 

ferida, conseguiu dizer quem te-
ria cometido o crime. A delegada 
explica que “o genro abordou o 
sogro na rua, proferiu as facadas 
e fugiu em seguida”.

A apuração demonstrou, con-
forme a Polícia Civil, que a tentati-
va de homicídio foi motivada por 
desentendimentos anteriores, re-
lacionados com conflitos familia-
res. O homem já foi encaminhado 
ao sistema prisional.

Em Taiobeiras, no Norte de 
Minas, a Polícia Civil instaurou 
um inquérito para investigar a 
morte de um adolescente, de 17 
anos. A vítima foi assassinada a ti-
ros e o corpo foi encontrado em 
um matagal, às margens de uma 
estrada, por uma equipe da Polí-
cia Militar Rodoviária.

“Foi uma execução, percebe-

mos ele tinha lesões de defesa 
e usou o braço quando a pessoa 
apontou a arma. Tinha rastros de 
sangue no local em um trajeto de 
cinco metros, então acreditamos 
que ele correu após ser baleado 
e ao cair, foi atingido por outro 
tiro nas costas”, disse o delegado 
Bruno Marocco.

Segundo o delegado, o ado-

lescente foi morto com cinco 
tiros no braço, mão, pescoço, 
tórax e costas. A família contou 
que ele saiu de casa no domingo 
por volta das 9h e a polícia acre-
dita que o crime ocorreu uma 
hora depois. Até o momento, a 
motivação do crime não foi es-
clarecida e a polícia faz buscas 
na região.

Em Mirabela, Norte de Minas, 
policiais militares pularam o muro 
de uma casa para impedir um assal-
to. um dos criminosos foi preso em 
flagrante. A equipe chegou ao local 
após denúncias e pulou o muro ao 
ouvir gritos. Três criminosos esta-
vam dentro da casa e ameaçavam 
os moradores com um facão. Dois 
conseguiram fugir pulando o muro 
dos fundos e estão sendo procura-
dos. O outro assaltante, de 19 anos, 
foi preso no local.

De acordo com a Polícia Militar, 
o morador, de 62 anos, contou que 
os três criminosos invadiram a casa 
pelo muro e anunciaram o assalto. 
Eles agrediram o idoso com vários 
chutes e tentou enforcá-lo com 
um pano. Em seguida, a vítima foi 
arrastada pela casa e sofreu amea-
ças de morte com um facão, caso 
não dissesse onde tinha dinheiro 
guardado. A esposa dele, que é 
cadeirante, também foi ameaçada 
de morte.

Ainda segundo a PM, eles re-
viraram o imóvel em busca de di-
nheiro e uma televisão já estava 
embalada para ser roubada. Os as-
saltantes que fugiram conseguiram 
levar um aparelho celular.

A polícia faz rastreamento na re-
gião e eles ainda não foram presos. 
O outro homem foi levado para 
delegacia de plantão de Montes 
Claros. Até a publicação dessa re-
portagem, ele não tinha advogado 
de defesa, segundo a Polícia Civil.

Na zona rural de Medina, a Polícia 
Civil encontrou cargas e caminhões 
roubados em um local isolado e de 
difícil acesso. Dois homens, de 24 e 
44 anos, foram presos. O resultado da 
operação foi divulgado na segunda-
feira (25). Foram apreendidas, ainda, 
uma arma com a numeração raspada 
e várias munições.

“O indivíduo de 44 anos vinha 
sendo investigado pela PCMG, e, 
conforme levantamentos realizados, 
é apontado como um dos principais 

autores de roubo de caminhões trans-
portadores de carga que circulam pela 
Rodovia BR 251, na região do Alto Rio 
Pardo (Salinas, Curral de Dentro, Santa 
Cruz de Salinas, dentre outras) e Mé-
dio Jequitinhonha (Águas Vermelhas, 
Cachoeira de Pajeú, dentre outras)”, 
afirma a Polícia Civil em nota divulgada 
para a imprensa.

Ainda conforme a polícia, os ve-
ículos foram encontrados em uma 
propriedade que pertence ao homem, 
que também estava nesse lugar. O sítio 

fica na divisa entre Medina e Cachoeira 
do Pajeú e tem localização estratégica, 
com saída para as BRs-251 e 116.

“As investigações apontavam que o 
investigado roubava os caminhões e os 
levava, passando por estradas vicinais, 
para a localidade citada, onde eram 
desmanchados, o que foi confirmado 
no local, onde havia uma estrutura 
montada para desmanche dos veícu-
los”, destaca a Polícia Civil.

Durante as buscas, os policiais en-
contraram um caminhão roubado em 

6 de janeiro, junto com a carga de aba-
cate e cenoura já apodrecida; um baú 
refrigerado roubado em 11 de janeiro, 
contendo alimentos; um baú roubado 
há um ano; um motor de caminhão 
com numeração raspada e várias pe-
ças. As equipes também encontraram 
um aparelho bloqueador de sinais, três 
rádios comunicadores e dois celulares. 
A Polícia Civil informou que foi feita a 
preensão de outros dois veículos, que 
as investigações apontam que foram 
utilizados nos roubos.

DiVuLGAçÃO
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Tribunal de Contas analisa termo 
de ajustamento de Moc

Cisrun investiga assinatura diferenciada 
de prefeito em chapa

Governo anuncia decretos de regularização 
ambiental e de tratamento de resíduos 

Confiança na construção 
civil recua depois de seis 
altas, diz FGV

DiVuLGAçÃO

DiVuLGAçAO

GIRLENO ALENCAR

O Tribunal de Contas de Minas 
Gerais analisa hoje, em sessão do 
pleno, o Termo de Ajustamento de 
Gestão assinado com a Prefeitura. O 
conselheiro Cláudio Couto Terrão, 
em despacho na terça-feira (19), in-
cluiu o processo na pauta do pleno 
do dia 27 de janeiro o julgamento 
do processo do Termo de Ajusta-
mento de Gestão celebrando entre 
o órgão e a Prefeitura de Montes 
Claros para regularização das Pres-
tações de Contas 2017 e 2018 do 
município. Na sessão os conselhei-
ros devem analisar as denúncias de 
pedaladas fiscais cometidas pelo 
prefeito Humberto Souto e julgar o 
cumprimento ou descumprimento 
do termo pelo município. No seu 
parecer, o conselheiro opinou que 
o TAG pode ser considerado con-
cluído, pois terminou seu objetivo 
e agora cabe analisar as denuncias 
formuladas pelos vereadores da 
época.

O Termo de Ajustamento de 

Gestão (TAG) teve o objetivo de 
regularizar as informações rela-
tivas à execução orçamentária e 
financeira dos exercícios de 2017 
e 2018. A Prefeitura de Montes 
Claros informou que teriam ocor-
rido problemas na execução do 
contrato com a sociedade empre-
sária Taylor Sistema Ltda., geran-
do graves pendências relativas 
à contabilização da receita, ao 
empenhamento da folha de paga-
mento, a prestações de contas dos 
anos de 2015 e 2016, ocasionando 
a impossibilidade material de a 
atual gestão adequar as prestações 
de contas, via Sistema informati-
zado de Contas dos Municípios 
– SiCOM, em tempo hábil, bem 
como entregar o Acompanhamen-
to Mensal (AM) e o Balancete e, 
consequentemente, as prestações 
de contas do ano de 2017 e 2018. 
Ressaltou que, após notificação 
extrajudicial e várias reuniões 
promovidas no ano de 2017 para 
correção dos problemas, apesar 
da “entrega das prestações de 

contas” nos módulos SiCOM (AM, 
Balancete e Demonstrativos Con-
tábeis Aplicados ao Setor Público 
DCASP) persistiram informações 
divergentes no sistema, as quais 
não correspondem aos registros 
contábeis da Prefeitura em 31 de 
dezembro de 2016, transportados 
para 2017.

Como consequência das incon-
sistências todos os dados enviados 
via SiCOM, relativos ao exercício 
de 2017, deverão ser revisados e 
reenviados. Relatou que com a 
impossibilidade de a atual gestão 
analisar e gerar as remessas para 
o envio ao SiCOM, referentes ao 
Acompanhamento Mensal e Ba-
lancetes dos exercícios de 2017 
e 2018, outras notificações foram 
enviadas à sociedade empresária 
Taylor Sistemas Ltda. No entanto, 
a solução dos problemas foi conti-
nuamente postergada, o que cul-
minou em atraso nas remessas do 
Acompanhamento Mensal e Balan-
cetes, via SiCOM, do exercício de 
2017, além de inconsistência dos 

O Consórcio intermunicipal 
da Rede de urgência do Norte de 
Minas (Cisrun Macro Norte) deve-
rá realizar hoje (27), a reunião da 
Comissão Eleitoral, quando anali-
sará as duas chapas inscritas para 
as eleições da entidade a ser reali-
zada na segunda-feira. O presiden-
te Silvanei Batista explica que na 
segunda-feira esteve em Montes 
Claros, quando abriu os envelo-
pes com as duas chapas, lideradas 
pelos prefeitos Marcelo Meireles, 
de São Romão e Norberto Marce-
lino, de Claro dos Poções, quan-
do constatou que as duas estão 

completas e sem duplicidade de 
nomes. Porém, uma coisa chamou 
sua atenção: a assinatura de um 
prefeito está diferente das outras 
duas chapas colocadas no edital 
anterior. Por isso, ele proporá à 
Comissão Eleitoral que convoque 
o prefeito para ele confirmar a au-
tenticidade da assinatura.

O presidente Silvanei Batista 
explica que fará contato com os 
outros dois membros da Comis-
são Eleitoral, Milton Barbosa, pre-
feito de Espinosa e Marisa Souza, 
ex-prefeita de Bocaiuva, para se 
reunirem hoje, quarta-feira ou na 

sexta-feira. Porém frisa que a única 
dúvida pendente é sobre a auten-
ticidade dessa assinatura e resol-
vida essa questão, as duas chapas 
podem ser homologadas. Como 
49 prefeitos podem votar e ser vo-
tados e cada chapa tem 22 nomes 
isso implica que os cinco prefeitos 
que não formam as chapas deci-
dirão quem será o presidente do 
Cisrun-Macro Norte. O pleito está 
marcado para 1º de fevereiro, sen-
do o único processo eleitoral de 
entidade municipalista com dis-
puta. Nas outras, ocorreu acordo. 
(GA)

O Governo de Minas, por meio 
do Sistema Estadual de Meio Am-
biente e Recursos Hídricos (Sise-
ma) anuncia, hoje (27), a publi-
cação de dois novos decretos de 
grande importância para a política 
ambiental do Estado. Serão divul-
gadas as regulamentações para o 
Programa de Regularização Am-
biental (PRA) e para o tratamento 
térmico na decomposição de resí-
duos sólidos. Na ocasião, também 
será anunciada a entrega de uma 
frota de 111 caminhonetes a uni-
dades de conservação das Bacias 
dos Rios Doce e São Francisco.

Os anúncios serão feitos em 
evento online, pela plataforma 
Zoom, com transmissão ao vivo na 
internet pelo canal do Sisema no 
Youtube, no endereço @meioam-
bienteminasgerais. A transmissão 
ocorre a partir das 13h e terá a 
participação da secretária de Esta-
do de Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, Marília Melo, e do dire-
tor-geral do instituto Estadual de 

Florestas, Antônio Malard, além 
de outros dirigentes do Sisema e 
convidados.

dECRETOs - O primeiro de-
creto ser anunciado, do Programa 
de Regularização Ambiental, foi 
elaborado pelo iEF é um instru-
mento previsto na legislação fede-
ral para fomentar a recuperação 
do passivo ambiental de proprie-
dades rurais em relação às Áreas 
de Proteção Permanente (APP), 
áreas de reserva legal e áreas de 
uso restrito. Já o segundo decreto, 
vinculado às atividades da Secre-
taria de Estado de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável 
(Semad) lista as tecnologias per-
mitidas para tratar de maneira 
térmica os resíduos sólidos, como 
a gaseificação, pirólise, plasma e 
coprocessamento.

O dispositivo legal proíbe a in-
cineração na decomposição de re-
síduos sólidos urbanos no Estado 
e é fruto de uma articulação en-

tre a Semad, via Subsecretaria de 
Gestão Ambiental e Saneamento 
(Suges), e a Fundação Estadual do 
Meio Ambiente (Feam).

CAMINHONETEs - Durante 
o mesmo evento, o Estado anun-
cia também a aquisição de 111 
caminhonetes 4x4 para serem 
distribuídas entre unidades de 
conservação gerenciadas pelo iEF 
nas Bacias dos Rios Doce e São 
Francisco. Os veículos foram via-
bilizados a partir de um recurso 
de R$ 16,2 milhões, originário de 
compensação minerária.

A aquisição é resultado de um 
trabalho de planejamento feito 
entre o iEF e a Secretaria de Es-
tado de Planejamento e Gestão 
(Seplag), que concluiu pela ne-
cessidade de substituir uma frota 
alugada por veículos próprios, em 
razão do perfil de uso das unida-
des de conservação. O encerra-
mento do contrato de locação vai 
garantir uma economia de cerca 

dados remetidos e não envio, até a 
presente data, dos dados do exer-
cício de 2018. informou, ao final, 
que referida situação levou à con-
tratação de nova empresa, pelo 

Processo Licitatório nº 04/18, Pre-
gão Eletrônico nº 03/18, iniciando 
o processo de implantação do 
sistema contratado em 02/05/18. 
Na referida licitação foi exigido da 

sociedade empresária vencedora 
novo processamento dos dados, 
para tentar corrigir os problemas, 
definindo-se plano de ação para 
correção das informações.

de R$ 3,8 milhões por ano ao iEF. 
Os veículos próprios das unidades 
de conservação que receberão as 
novas caminhonetes serão rema-

nejados para outras unidades.

sERvIÇO - Data e horário: 
27/01/2021 (Quarta-feira), às 13h.

Local: Canal Meio Ambiente 
Minas Gerais, no YouTube - https://
www.youtube.com/user/ascomsi-
semamg (Portal SISEMA)

O Índice de Confiança da Cons-
trução (iCST), medido pela Fundação 
Getúlio Vargas (FGV), teve queda de 
1,4 ponto em janeiro e atingiu 92,5 
pontos, em uma escala de zero a 200 
pontos. Essa foi a primeira queda do 
indicador depois de seis altas conse-
cutivas.

Em janeiro, houve piora na con-
fiança em relação tanto ao presente 
quanto ao futuro. O Índice da Situação 
Atual, que mede a satisfação do empre-

sariado da construção em relação ao 
presente, recuou 1,9 ponto e atingiu 
90,5 pontos.

O Índice de Expectativas, que 
mede a confiança do empresário da 
construção em relação aos próximos 
meses, teve queda de 0,9 ponto e che-
gou a 94,6 pontos.

“O ano se inicia com um arrefe-
cimento no ânimo dos empresários 
da construção. O resultado ocorre 
no momento em que vem ganhando 

destaque a elevação dos preços dos 
insumos setoriais entre os fatores assi-
nalados como limitantes aos negócios. 
Desde setembro, o custo dos materiais 
vem crescendo como fator limitativo, 
associado ao expressivo aumento dos 
preços observados a partir desse perío-
do. Essa questão deve se manter entre 
as principais dificuldades do setor nos 
próximos meses”, disse a pesquisadora 
da FGV Ana Maria Castelo.

O Nível de utilização da Capacida-

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc.11/21-PP 05/21-Aquisição de  
patrulha mecanizada – Convenio 
MAPA-Nº 892782/2019-
Credenciamento: 10/02/21-08:00-
www.olhosdagua.mg.gov.br-
licitacaoolhosdagua@hotmail.com. 

 

de (Nuci) do setor subiu 1,1 ponto 
percentual e chegou a 74%. (Agência 
Brasil)

vENdE-sE
Vende-se 01 lote de 150 m² 

no Bairro Raul Lourenço, 
sendo rua asfaltada de esqui-
na, primeira rua do bairro. 
Ótimo preço e excelente lo-
calização.

Telefone Contato: (38)9 9986-8575

Um dos decretos anunciados será do Programa de Regularização
Ambiental, ligado à recomposição de vegetação nativa

iEF/ DiVuLGAçÃO
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Bruna Marquezine cantora? Atriz nega 
nova carreira após confusão de fãs: 
‘Não tenho nem roupa’

Xuxa opina sobre possível volta à Tv: 
‘Não vou dizer nunca mais, mas difícil 
agora’

A atriz Bruna Marquezine explicou no Instagram Stories, que não tentaria uma nova carreira 
como cantora após fãs ficarem na dúvida com um post feito por ela. ‘Vim aqui falar isso porque 

vi gente perguntando se a música ia estar no iTunes. Como assim, gente?’, disse.

Bruna Marquezine com carreira na música? Nova contratada do Netflix, a artista intrigou os seguidores ao mostrar 
uma foto nos bastidores de um projeto musical. Ao ser questionada se iria se lançar como cantora, a jovem de 25 anos se 
manifestou no Twitter. “Para quem não entendeu nada deste último story que respostei dizendo ‘Clipe Bruna’... Entrei 
no Twitter e vi vocês confusos perguntando. Não é o início de uma carreira musical, tá? Calma! Ou será que é?”, brincou.

Segundo ela, trata-se de uma campanha publicitária de uma marca de roupas da qual é garota-propaganda. “A Colcci 
me colocou para cantar! Sai dia 25 de fevereiro o clipe com a música. Eu vim aqui falar isso porque vi gente perguntando 
se a música ia estar no iTunes. Como assim, gente? Não tenho nem roupa para virar cantora! Mentira, roupa eu tenho 
(risos)”, afirmou a protagonista de “Maldivas”, nova atração brasileira da série de streaming.

BRuNA MARQuEZiNE ADMiTE: ‘ExiSTE uMA POPSTAR DENTRO DE MiM’
Na conversa com fãs, a atriz - que já soltou a voz em premiação com Manu Gavassi - acrescentou: “Vim aqui só para 

dizer isso mesmo, esclarecer e dizer que estou mega ansiosa porque existe uma popstar dentro de mim que sempre 
sonhou gravar clipe, fazer turnê... E estou nervosa, com frio na barriga, mas amei”.

Marquezine ainda revelou ter se empenhado diante da novidade. “Pedi para voltar ao estúdio para regravar porque 
achava que podia mais. Que louca! Tomem cuidado com a quantidade de biscoito que vocês vão me dar porque é capaz 
de acreditar... E aí vocês vão criar um monstro. Se eu acreditar que sou cantora ninguém vai tirar da minha cabeça que 
sou cantora”, falou a atriz.

Xuxa Meneghel falou sobre um possível retorno à TV no “Encontro” desta terça-feira (26). 
Maior contratação da história recente da Record, a apresentadora cumpriu um contrato de 

cinco anos e deixou a emissora no fim de 2020.

“Não sei, mas tenho muitos projetos e não vou estar de estar presente na televisão. Acho que a televisão tem 
um tempo. Enche o saco ficar olhando sempre para a mesma cara. Eu estou muito tempo na televisão, acho que 
tem que dar chance para pessoas jovens, que estão começando”, ponderou.

“Não vou dizer ‘não quero nunca mais isso’, mas é difícil me ver agora... Fiz parte, nos anos 80 e 90, da história 
da televisão, que vivia um outro momento. Hoje, a internet está muito forte. O que os jovens querem ouvir eu não 
sei se é o que eu quero falar. Eu sou uma pessoa polêmica, não sou muito mediadora. Eu tenho minha opinião e 
boto para fora”, explicou.

APRESENTADORA PREPARA uM DOCuMENTÁRiO NO GLOBOPLAY
Durante bate-papo com Fátima Bernardes, xuxa não deu detalhes sobre o documentário que está sendo pro-

duzido pelo Globoplay junto com a Endemol, mas afirmou que teria que estar na plataforma pela sua história de 
29 anos na Globo. “Tenho certeza de que vai ser o trabalho da minha vida”, declarou.

xuxa falou também sobre o seu novo livro infantil, “Betinho”, que conta a história de uma criança que ela 
conheceu em Angola. A obra relata a história real de um menino que guiou o pai cego em busca de alimento. A 
apresentadora destacou ainda o desejo de adotar, compartilhado pela filha, Sasha. “Tanto ela quanto eu, a gente 
pensa, sim”, comentou.

xuxA ENFRENTOu MOMENTOS DiFÍCEiS AO LONGO DE SuA TRAJETÓRiA
Recentemente, xuxa fez revelações marcantes que aconteceram no início da carreira. Em entrevista à CNN 

Series Originals, ela admitiu que teve medo de ser assassinada após recusar ofertas de prostituição de políticos e 
empresários.

“Algumas pessoas conhecidas, alguns políticos, pessoas com grana, escolhiam as modelos e diziam: ‘Quero 
essa’. E aí a agência ia lá com um contrato de trabalho. E eu ficava pensando: ‘Será que depois disso eles iriam me 
matar? Será que depois disso ia ser só um jantar? Só uma transa? Será que iam me calar?’”, lembrou em conversa 
com Evaristo Costa.

De origem humilde, xuxa compartilhou que seu objetivo principal era melhorar a situação financeira para 
poder ajudar a família. “Eu botei na minha cabeça que eu queria fazer o meu melhor, queria dar o meu melhor, 
queria ser a melhor e acabei conseguindo”, concluiu a “rainha dos baixinhos”.

RESUMO DE Novelas
Bruna discute com Gio-
vanni. Aparício pede a 
Dinalda que não revele 
sua identidade a Rebe-
ca. Camila vai à loja de 
explosivos em busca 

do vendedor João Romantini. Fedora anuncia que, se 
ganhar a presidência, demitirá Aparício e Agilson. Car-
mela e Leonora combinam de sabotar as modelos que 
participarão do teste. Márcia avisa a Carol que Afonso 
precisa resolver a situação da bolsa de estudos dela e 
dos irmãos.

Bibi se desespera com a 
possibilidade de represá-
lia de Sabiá. Zeca desco-
bre que Jeiza está saindo 
com Caio e afirma que o 
relacionamento dos dois 

não tem mais volta. ivana sofre discriminação ao procu-
rar um emprego. Sabiá perdoa o mau negócio de Bibi. 
Ruy repreende Cibele por tentar ajudar ivana. Alertada 
por Biga sobre a rejeição da família a ivana, Silvana en-
contra uma forma de ajudar. Ritinha implora que Jeiza 
não conte a Caio que é bígama. Jeiza provoca Zeca.

Zuleika conta a Dioní-
sio que Hélio foi preso. 
Castro oferece mais di-
nheiro a Hélio para que 
mantenha o acordo com 
o ex-patrão. Bibiana vai à 

casa de Dionísio tirar satisfações sobre a prisão do fi-
lho e acaba agredindo Alberto. Samuel tenta, em vão, 
convencer Hélio a dizer a verdade. Manolo convoca 
Aurora para ir a Vila dos Ventos avaliar a documen-
tação de Klaus Wagner. Bibiana procura o delegado 
para dizer que Hélio está assumindo a culpa de um 
crime cometido por Dionísio. 

Shirley conversa com 
Oscar (Beto Nasci) sobre 
sua comunidade. Ela diz 
que na zona norte possui 
ótimas festas de samba e 
que ele está convidado. 

Eduarda, também convidada, diz que não irá de manei-
ra alguma. Shirley convence Eduarda a ir. Carol diz para 
Chico que acha que Pata sabe o motivo que levou Mili 
a fugir, mas que ela talvez não diga por medo de algo. 
Pata sofre sozinha pelo orfanato com toda a pressão e 
ameaças feitas por Cintia. Maria entrega um desenho 
pra Pata em que demonstra saber pelo que ela está pas-
sando em relação às maldades de Cintia. 
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População cobra 
manutenção em 
ponte que dá acesso 
à comunidade de 
Abóboras

Zema anuncia apoio ao projeto 'Avançar 
Norte de Minas' lançado pela Amams

Zé Reis leva prefeitos para audiência com 
governador

Vereador se reúne com moradores do 
Montes Sião IV e reafirma compromisso 
com esporte

Os moradores da zona rural 
de Montes Claros pedem provi-
dências para que a prefeitura de 
Montes Claros faça a manutenção 
ou reforma de uma ponte que dá 
acesso às comunidades de Abóbo-

ras e Monte Sião, saída para Pira-
pora, há 28 km de Montes Claros.

De acordo com Felisberto 
Melo disse que já procurou a Pre-
feitura em várias oportunidades, 
mas até o momento nada foi feito 

para a segurança das pessoas que 
passam pelo local. “Já tem mais 
de um ano que esta ponte está 
nestas condições. É preciso que a 
prefeitura olhe para a nossa reali-
dade”, relata Melo.

GIRLENO ALENCAR

O governador Romeu Zema 
anunciou o apoio total do Estado ao 
projeto “Avançar Norte de Minas”, 
criado pela Associação dos Muni-
cípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams) para fomentar o desen-
volvimento do Norte de Minas. Ele 
estará em março na posse da nova 
diretoria e no lançamento desse 
projeto. Zema recebeu o projeto 

das mãos do presidente da Amams, 
José Nilson Bispo de Sá, prefeito de 
Padre Carvalho; dos vice-presidentes 
Célio Santana e Robson Adalberto 
Mota Dias, prefeitos de Buenópolis 
e Coração de Jesus. Os deputados 
Zé Reis e Marcelo Aro, além de mais 
de 20 prefeitos participaram da 
reunião na Cidade Administrativa. 
O coordenador técnico do projeto, 
Walter Moreira Abreu participou da 
solenidade.

Na sua exposição ao governador, 
o presidente José Nilson Bispo mos-
trou que o foco é gerar 50 mil em-
pregos no Norte de Minas e por isso, 
era fundamental o apoio do Estado e 
isso ficou configurado com o apoio 
da Secretaria Estadual de Desenvol-
vimento Econômico. 

Ainda na sua exposição, o presi-
dente José Nilson Bispo de Sá pe-
diu a ajuda do governador mineiro 
para assegurar para Minas Gerais 

os recursos a serem captados com 
a prorrogação da concessão da ma-
lha ferroviária. Ele citou que isso é 
de fundamental importância para 
ajudar o Estado a reforçar o sistema 
ferroviário. Solicitou também celeri-
dade no licenciamento ambiental do 
projeto da SAM de extração de miné-
rio de ferro em Grão Mogol e Padre 
Carvalho. O deputado estadual Zé 
Reis e o deputado federal Marcelo 
Aro reforçaram a iniciativa. O gover-

nador Romeu Zema explicou que 
essa iniciativa merece total apoio, 
pois fortalece a economia mineira e 
ajuda o Estado a enfrentar as dificul-
dades. Por isso, marcou para março 
a sua vinda a Montes Claros, quando 
empossará a diretoria da Amams.

Na parte da manhã, o projeto 
“Avançar Norte de Minas” foi disseca-
do na reunião com o secretário-adjun-
to de Desenvolvimento Econômico, 
Fernando Passalio e dirigentes do ide-

ne, iNDi, BDMG e outros órgãos. O 
secretário lembrou que o Estado está 
elaborando um projeto de desenvol-
vimento para o Norte e Nordeste de 
Minas, que formam a área mineira da 
Sudene e que a Amams está de para-
béns por criar a Superintendência de 
Desenvolvimento. Ele se dispôs a, de 
imediato, fazer uma capacitação com 
foco no desenvolvimento para os no-
vos prefeitos e secretários municipais 
dessa área.

O deputado estadual Zé Reis 
(PODE) e o deputado federal Mar-
celo Aro (PP), realizaram na tar-
de de ontem (26) uma audiência 
com o governador Romeu Zema 
e prefeitos do Norte e Noroeste 
de Minas, que compõem o grupo 
político, apresentando várias de-
mandas das duas regiões. O prefei-
to de Padre Carvalho e presidente 
da Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams), 
José Nilson Bispo de Sá, apresen-
tou o projeto “Avançar Norte de 
Minas”, que pretende promover o 
desenvolvimento da região. Pedro 
Braga, prefeito de Buritizeiro e 
presidente da Associação dos Mu-
nicípios do Médio São Francisco 
(Ammesf ), abordou a importância 
da região se unir em torno de pro-

jetos maiores.
O prefeito Adailton Cunha, de 

Curral de Dentro pediu a ajuda do 
Estado aos consórcios de saúde 
para melhor o atendimento aos 
moradores. Já o prefeito Maurício 
Almeida, de Januária, reforçou a 
importância da BR-479 para inter-
ligar o Norte de Minas ao Centro 
Oeste do Brasil e a Brasília e tam-
bém apontou a grande demanda 
pela questão do abastecimento 
de água para os moradores. O 
prefeito Marcilio Alisson Fonseca, 
de Arinos, abordou a questão de 
dar suporte à agricultura familiar, 
lembrando que o município tem 
25 assentamentos fundiários, sen-
do o maior do Brasil nesse setor. 
Pediu apoio para a pavimentação 
da estrada Pintópolis-urucuia e da 

ponte sobre o rio São Francisco, na 
cidade de São Francisco. Anunciou 
que dia 29 será lançado o projeto 
de revitalização da Bacia Hidrográ-
fica do urucuia e convidou o go-
vernador para o evento.

O prefeito Robson Adalberto 
Dias, de Coração de Jesus, pediu 
apoio para manter os hospitais dos 
municípios de médio porte e suge-
riu que o Estado viabilizasse usinas 
de energia solar para os hospitais 
e para os prédios públicos munici-
pais, o que daria uma economia de 
R$ 60 mil. O deputado Marcelo Aro 
mostrou ao governador o trabalho 
do deputado Zé Reis, que é defen-
sor da causa municipalista e ainda 
de Ronaldo Mota Dias, que foi pre-
feito e é estrategista político. Ele 
enalteceu a atuação do governador 

Romeu Zema e lembrou que todas 
as demandas passam pela viabiliza-
ção financeira e por isso, se colocou 
a disposição para obter esse dinhei-
ro junto ao Governo Federal, que 
fica com 70% de tudo que é arreca-
dado no Brasil.

O governador, por sua vez, apre-
sentou aos prefeitos a situação do 
Estado de Minas Gerais, que se-
gundo ele, ainda é muito delicada 
financeiramente, mas prometeu 
apoio naquilo que puder trabalhar 
junto aos deputados federais e es-
taduais. Ele também deixou clara a 
importância a união dos municípios 
e agradeceu o apoio do deputado 
estadual Zé Reis e do deputado Fe-
deral Marcelo Aro.

Por fim, o deputado Zé Reis re-
ferendou as demandas dos prefei-

vINÍCIOs sANTOs

Membros da Associação de Mo-
radores do bairro Monte Sião iV 
estiveram no gabinete do vereador 
Leãozinho (Patriota), para pedirem 
apoio para a região e, na oportuni-
dade, apresentaram as principais 
demandas da localidade ao parla-
mentar. 

Para melhor atender aos mora-
dores, foi marcada uma segunda 
reunião, no próprio bairro Monte 
Sião iV, quando o presidente da 
associação, Geraldo, agradeceu pe-

los trabalhos já prestados em prol 
daquela comunidade, tais como 
operação tapa buracos e ilumina-
ção pública; e solicitou a capina do 
mato nos terrenos baldios e a ins-
talação de redutores de velocidade 
na Avenida “O”. O vereador já enca-
minhou os pedidos por estas duas 
melhorias. 

Ainda no encontro, o presi-
dente da associação solicitou um 
técnico de futebol, que possa dar 
um suporte às crianças do bairro. 
Em entrevista, o vereador Leãozi-
nho reafirmou o seu compromisso 

com o esporte em Montes Claros, e 
afirmou que esta será uma de suas 
principais bandeiras neste seu pri-
meiro mandato. “Trabalho com jo-
vens promissores há muito tempo, 
e sei da importância de apoiarmos 
as crianças e adolescentes que 
sonham em ser jogadores profis-
sionais. O esporte salva vidas, tira 
milhões de jovens da criminalidade 
e coloca o nome de Montes Claros 
no cenário nacional”, explica o ve-
reador.

Leãozinho acrescentou: “já 
temos projetos voltados especial-

mente para o esporte na cidade, só 
que tivemos que esperar um pou-
co, devido à Pandemia provocada 
pelo novo coronavírus. Agora, com 
a população sendo vacinada, tenho 
certeza de que a nossa vida voltará 
ao normal”. 

Seu Geraldo agradeceu e afir-
mou: “ficamos imensamente felizes 
em saber que podemos contar com 
o vereador para melhoria de vida 
da nossa população. Agradecemos 
ao vereador, e também ao prefeito, 
Humberto Souto, pelos serviços já 
prestados à comunidade”. 

tos e representantes e agradeceu 
ao governador a oportunidade de 
aproximação dos prefeitos. “Cida-
dão não mora na união nem no es-

tado, ele mora no município. Por 
isso precisamos pensar melhorias 
para cada cidade”, finalizou o de-
putado estadual. (GA)

ASCOM/ DiVuLGAçÃO 
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fReNTe A fReNTe
COVID- Me sinto mais seguro contra a Covid-19 

aqui em Arraial, onde faço minhas caminhadas na 
praia, nado muito e quase não saio à noite. Arraial está 
tranquilo e como já disse: sem aglomeração.  Muitos 
grandes casamentos estão marcados para julho, agos-
to e setembro. Será que os salões serão liberados? To-
mara, pois os proprietários estão levando muito pre-
juízo. Que Deus tenha pena de todos nós.

BEM FEITO- Os primeiros serão os últimos? Após 
várias denúncias de pessoas se vacinando sem per-
tencer ao grupo prioritário, em vários Estados brasi-
leiros, a juíza Federal Jaiza Maria Pinto Fraxe, do AM, 
determinou que quem furou a fila em Manaus não terá 
direito à segunda dose até que chegue a vez segundo 
o cronograma.

HACKER DENUNCIADO - O Ministério Público Fe-
deral denunciou à Justiça um hacker acusado de in-
vadir os sistemas de tecnologia do Senado Federal e 
de divulgar dados obtidos nas redes sociais. O acusado 
pode ser condenado a uma pena de até 10 anos de re-
clusão. Segundo a denúncia, o hacker acessou a rede 
interna do Senado e o correio eletrônico de um servi-
dor da casa por meio da prática de phishing, que é o 
roubo de dados pessoais. Durante a invasão, o acusado 
ainda fez um vídeo demonstrando as fragilidades da 
segurança da rede e publicou as gravações no Twitter 
e no YouTube.

A RADIOGRAFIA DO EMPREGO- Na economia, os 
destaques desta semana serão as divulgações, ambas 
na quinta-feira, do Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged) de dezembro, fechando a sé-
rie de 2020; e da PNAD Contínua, relativa aos dados 
de emprego do trimestre encerrado em novembro do 
ano passado.

COM PLACAR de 84 a 15, o Senado dos EUA confirmou 
Janet Yellen como secretária do Tesouro nos EUA. Yellen 
será a primeira mulher no cargo na história americana e 
terá o desafio de ajudar a convencer o Congresso a passar 
o pacote de estímulo de 1,9 trilhão de dólares proposto 
pelo governo Joe Biden — alguns senadores já manifesta-
ram preocupação com os valores.

A CÂMARA dos EUA enviou nesta segunda (25) o arti-
go de impeachment do ex-presidente Donald Trump ao 
Senado, que dará a palavra final sobre o processo. O re-
publicano é acusado de estimular a invasão do Congres-
so, feita por seus apoiadores em 6 de janeiro, para tentar 
reverter à força o resultado da eleição que perdeu.

A RECEITA FEDERAL encerrou 2020 com arrecada-
ção de R$ 1,526 trilhão. Isso representa uma queda real de 

QUE MARAVILHA de mesas de tortas e bombons que foram 
montadas na entrada do Portal pelo buffet "Maria Sabor".

NUMA NOITE  DE GALA, onde como sempre predominou  o alto nível  
de elegância  e o glamour, estivemos  mais uma vez comemorando a 
VIDA  e o  TRABALHO,  em concorrido  e animado encontro no "Portal 
eventos". Num ambiente palaciano, assinado por César Costa, o 
famoso tapete vermelho foi novamente estendido para receber o 
mundo elegante do circuito da nossa sociedade. O resultado foi 
um encontro animadíssimo, com todos se confraternizando. Nesta 
página estou focalizando alguns momentos, bem como presenças. 
Veja O CENÁRIO PALACIANO montado no "Portal eventos", teve a 
assinatura do decorador César Costa, com a participação dos 
lustres da Luz-Moc, Velas Aurora, iluminação de Eduardo Abóbora, 
flores e folhagens de Vanilda Miranda.

TODOS OS APARADORES dos buffets "Favoritto"(foto), "Bugarim", 
"Duca & Nazareth". "Marilúcia Buffet", e "Mix Gourmet" mostraram 
porque são considerados os melhores do Norte de Minas.

ENTRANDO no salão com meus queridos filhos e sendo recebido 
com o carinhos dos amigos.

BRINDANDO a vida com as pessoas que amo muito.

O TRADICIONAL "Parabéns" junto com meus familiares.

Aramis e Fátima Horta Mameluque com os filhos Amanda e Aramis 
com a namorada Samantha Paulino.

Leandro Oliveira e Letícia Turano felizes com o sucesso do seu 
restaurante “Favoritto Trancoso, estarão regressando à Moc no 
próximo domingo.

UM MOMENTO glamoroso e sofisticado foi quando a cantora lírica 
Simone Santana e Roberto Mont Sá, acompanhados de grandes 
músicos nos recebeu no salão cantando "Amigos para Sempre", sob 
aplausos de todos...

6,91% em relação a 2019. Foi a pior em dez anos. O resul-
tado foi afetado pela crise com a pandemia. Ainda assim, 
o percentual no final da era Dilma Rousseff (PT) foi pior. 
De 2014 para 2016, a receita caiu 8,4%, além de recessão e 
inflação alta.

DIANTE DA PRESSÃO para retomar benefício, Gue-
des pretende negociar com o Congresso a aprovação de 
Proposta de Emenda Constitucional com medidas de 
ajuste que não avançaram em 2020, incluindo nela, tam-
bém, a redução de despesas com servidores.

O APRESENTADOR Fausto Silva, o Faustão, deixa a TV 
Globo no final de 2021. A informação confirmada na 2ª 
feira (25.jan) pela emissora, que disse que a saída foi uma 
decisão do apresentador. Ele não renovará o contrato que 
termina neste ano. O comunicador tem 70 anos de idade. 
Ele é chato demais.

RODRIGO PACHECO, favorito para suceder a Davi 
Alcolumbre na presidência do Senado, é mais um exem-
plar do que há de pior na política brasileira: na essência, 
ele usa o mandato para defender os próprios negócios. 
Segundo comentários o senador Rodrigo Pacheco que é 
adorado por muitos aqui no Norte de Minas.


